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平成２４年７月６日 No．１

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

■（９月２６日）卓話予定

「九州国立博物館の三年－回顧と展望－」

独立行政法人国立文化機構

九州国立博物館長 三輪嘉六氏

■（９月１２日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 ９月１２日 前々回 ８月２９日

会員総数 ８０名

免除会員数（1５名中） ６名

出席会員数 ４８名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ５名

合 計 ５９名

出 席 率 ７６．０６％

会員総数 ８０名

免除会員数(1４名中） ４名

出席会員数 ４３名

メークアップ ２０名

欠席会員数 ３名

合 計 ７０名

修正出席率 ９５．７１％

●ふるさと / 岡野貞一
●千の風になって / 新井 満
●カタリカタリ / カルディロ
●シチリアーノ / フォーレ

新世代のための月間

５日（金）定例理事会（例会終了後）

１２日（金）誕生祝
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◇会長報告

○新司法試験の合格者の発表があった。合格率は

過去最低の３３％だった。
合格者数２０６４名、合格０という大学院も３校あり、
びっく りである。東大２００名、合格率でいえば、一橋
大学６１，４％、九大３６，２％、福大３０，３％、久留米
大１１，９％、西南大学が４，３％でした。ロースクール
に行っても合格は難しい。弁護士３０００名に増すと
言っているが質の問題もあり難しい。我々の時代は
お金がなくても何度も挑戦できた。
どちらがいいのか何とも言えない。

◇幹事報告。

○ ロータリー情報最新版の申し込みについて回覧して

います。

○ ５日の定例理事会報告

入会候補者１名の審査、神田会員の病気欠席届、
谷喜久男会員の出席免除の申請。

○情報委員会より、定款・細則の改正案がでています。

１９日（金）例会終了後、臨時理事会を開催致します。
構成員はご出席下さい。

◇各委員会報告

＜ローターアクト委員会＞

○ １３日（土）の早朝清掃は２０日（土）に延期です。

○ ２８日（日）ローアクトクラブの地区ローターアクト
公式訪問があります。皆様の参加をお願いします。

※ ９月２８日（日） １１時２０分～１３時
※福岡トヨタ本社ビル（F・Tビル）９階

「楊琴演奏と私」

楊琴演奏家
趙 勇氏



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

卓 話

累計 ２２３，０００円 達成率１７．１％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ２１，０００円

＜親睦委員会＞

○敬老の日お祝い

９月１５日は敬老の日です。慣例により今年数え年の

７７歳、８０歳、８８歳、９０歳、それ以上の方は毎年お祝い
をします。９０歳以上の方として、森野栄二郎会員です。

＜例会委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！

堤 俊博君 諸富さん、納涼会お世話になりました。

谷 喜久男君 徳永さん、先日は有難うございました。

諸富哲雄君 誕生祝ありがとう。

的野良次君 誕生祝ありがとう。今日大台にのりました。

松原弘明君 誕生祝ありがとう。感激しました。

今泉治樹君 、百武恒生君 、鑓水恭史君、濱野良彦君

諸富哲雄君 写真ありがとう。

※スマイル箱への一層の協力をお願いします。

新世代奉仕委員会の活動内容をお話します。

○ライラ

ライラは毎年１４歳～３０歳のメンバーが２日間泊り
込みでグループ毎に研修をやっている。各班のメン
バーが、言葉を交わし、自己紹介、共に考え答えを
まとめていくプロセスを経て、仲間意識を高め、互い
の意見を確認しながら討議を重ね結果を生み出して
いくものです。
今日は同じやり方で皆さんに討議をやってもらいたい。

問題「砂漠で遭難した時にどうするか」
砂漠で飛行機が墜落し、１２の品物が手元に残った。
必要なものは何かを順番に考えて下さい。
最も近い住居地まで１００ｋｍあり、あなたは半袖シャ
ツの軽装です。

回答 上位３つが重要です。

１ 化粧用の鏡
２ 一人１着のコート
３ 一人につき１リットルの水
４ 懐中電灯（４個の乾電池）
５ 赤と白の模様のパラシュート
６ 大きいビニールの雨具
７ 弾薬が装填されている４５口径のピストル
８ 磁石の羅針盤
９ この地域の航空写真の地図
１０ 「食用に適する砂漠の動物」という本
１１ 約２リットルのウオッカ
１２ ガラス瓶に入っている食塩（１０００錠）

ここでは基本方針を決めることが肝心です。留まって
救助を待つか、移動するか、移動が無理と分かれば
留まるのに必要なものを選ぶことが大事である。
今年は「日本人の忘れ物」というテーマで討議を行った。
毎年行っているので社員、子供さんの参加も歓迎します。

○新世代
虐待およびハラスメントの防止
青少年交換留学生（女性）からハラスメントの抗議がなさ
れた。交換学生については保険をかけないと受付ない事
になった。各地区に危機管理委員会を作った。
中学校単位で毎年「美術展」をやっている。

○インターアクト
我がクラブはやっていない。１４歳～１８歳

○ローターアクト
次期指導者を育成する為に有効である。若い会員を
募集します。
我がクラブの１０周年記念としてローターアクトを作った。
当初は複数のクラブで早朝清掃を実施したが、現在は
我がクラブのみとなっている。他に海の清掃活動も実施し
ている。

「新世代のための月間に因んで」

新世代奉仕委員会

委員長 渋田誠一君
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■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

■（７月２０日）卓話予定

「最近の気象の話題より」

福岡管区気象台

技術部長 郷田治稔氏

■（７月６日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 ７月６日 前々回 ６月２２日

会員総数 ７０名

免除会員数（1３名中） ９名

出席会員数 ４８名

ゲ ス ト ３名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ６０名

出 席 率 ８６．３６％

会員総数 ６８名

免除会員数(1３名中） １１名

出席会員数 ４６名

メークアップ ８名

欠席会員数 １名

合 計 ６６名

修正出席率 ９８．４８％

●知床旅情

●涙そうそう / ビギン
●誰も寝てはならぬ / プッチーニ
●博多人形に寄せて / 中田喜直
●イエスタディ・ワンスモア

/ カーペンターズ

６日（金）「会長・幹事就任挨拶」
定例理事会（例会終了後）

１３日（金）「理事就任挨拶」 誕生祝
「クラブ協議会」１８時：河庄

２７日（金）「納涼家族懇親会」１８時
ブラッスリーポール・ボキューズ博多
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「理事就任挨拶」

◇会長報告
○ついに新年度が始まりましたが、本日は入会予定の方、
ローターアクトの方以外のゲストビジターはおられません。

◇ 幹事報告
○本日6日（金）例会終了後理事会を開催いたしますので、
理事会構成員はご出席下さい。
○7月１3日(金）18時より河庄で2012年度クラブ協議会を開催
いたします。理事、役員、各委員長は必ずご出席下さい。
委員長欠席の場合は副委員長か委員の代理出席をお願い
致します。
○7月27日(金）の例会は納涼家族懇親会の為お昼の例会を
18時、ブラッスリーポール・ボキューズ博多に変更致します。
○年間行事のプリントをご確認のうえ、是非予定に入れてお
いて下さい。

◇新会員の紹介

推薦者 矢頭美世子会員佐々木健一会員
伊原ルリ子会員 ＩＨＡRA RURIKO
分類 葬祭業
生年月日 昭和44年5月1日
勤務先 ㈱晴天（あおぞら）
代表取締役
所属 例会運営委員会

推薦者 土師克己会員 福迫隆会員
加賀吉弘会員 ＫＡＧA YOSＨIHIRO
分類 電気通信工事業
生年月日 昭和31年11月29日
勤務先 西部電気工業㈱
執行役員第一営業部長
所属 ロータリー情報委員会

推薦者 井上正会員 中島正勝会員
水内建雄会員 ＭＩＺUUＣＨＩ TATＳUO
分類 金庫製造販売
生年月日 昭和33年12月7日
勤務先 ㈱クマヒラ九州支社
取締役支社長
所属 例会運営委員会



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 土井通誉 ：副委員長 松尾 聡 ：委員 穐好幸男 ：本山茂夫

◇ローターアクト委員会
○今期会長を務めます早原麻里子です。宜しくお願いいたし
ます。
○7月11日（水）に冷泉閣ホテルで所信表明を行います。
クラブターゲットは「成長」です。是非ご出席下さい。
○8月26日の公式訪問の準備を進めていますが、まだ会場が
決まっていませんのでお力添えをお願い致します。
○今期副会長を務めます福田麻友美です。
1年間宜しくお願致します。
◇親睦委員会
○7月27日（金）18時よりブラッスリーポール・ボキューズ博多

にて納涼家族懇親会を開催いたします。
元タカラジェンヌのショーや福引などを企画しています。
御家族ご友人をお誘い合わせの上、奮ってご参加下さい。
賞品のご提供があれば宜しくお願い致します。
○来週の例会は誕生会となっていますので、該当者はご欠
席のないようお願いいたします。
◇社会奉仕委員会
○7月14日のハーモニカフレンズ演奏会は当初ライフケア大

手門を予定していましたが、疥癬の大発生により急遽、若久
原病院に変更いたします。
14時開演です。奮ってご参加下さい。

◇例会運営委員会

※本日のスマイル箱の発表は次週致します。

会長 坂本 文比古君

○今年度のＲＩ会長田中作次氏のテーマは「奉仕を通じて平
和を」です。

彼は「平和をどのように定義するにせよ、平和がロータリーに
とって究極の、そして実現可能な目標であることをご理解くだ
さい。平和は、協定や、政府や、大胆な闘争だけで達成する
ものではなく、日常の簡単な方法の積み重ねによって成し遂
げるものであります」と言っています。彼はビジネスマンであり
ましたが、ロータリアンとなったことで世界観が広がり、ほか
の人に役立つ事が人生で最も大切だと思う様になったそうで
す。 「どんな些細なことでも、人を助けることがいずれは平和
につながることに気づきました。」さらに「個人のニーズより、
社会のニーズを重視するのは、日本の文化と切り離せない伝
統的な価値観」とも語っています。

○第２７００地区・井手和英ガバナーのテーマは「ロータリー
についての理解を深め善意の輪を拡げよう」です。

つまり 「現在ロータリーが抱えている諸問題を勘案して、先
ずは奉仕の実践の前にロータリーについての理解を深め、ク
ラブの活性化を図ることが最も大切であり、クラブの活性化が
進めば、自然と善意の輪が拡がり奉仕の実践へと結びつい
ていく」としていて、次ぎの事項を各クラブに推奨しています。

[地区方針] （クラブ活性化の為に）
①親睦を深め、楽しいクラブづくりに努める

②ロータリーについての理解を深める。

③ロータリー精神を様々な分野で実践する

④地区ならびにクラブ運営に長期的視点を導入する

⑤会員の着実な増加を図る

⑥地域社会との接点づくりに努める

○我が福岡東南ロータリークラブのテーマは「もっと拡げよ

う もっと深めよう我らの集い」としました。昨今の経済社会
状況によりロータリアンの数は減少しているとの事ですが、
我が東南ロータリークラブにおいても例外ではなく、まさに
会員増強が急務となっています。 このような状況にあって
まず何をするべきか？と言うと、やはり会員同士の親睦に
尽きると感じています。新しい会員においては先輩会員を
早く知る機会になりますし、従来からの会員にとってはお互
いをもっと深く知り合う良い機会となるのではないでしょう
か？出来ることならばテーブル会は合同ではなく、各テー
ブル毎に開催して頂き、もっと深くお互いを理解することが
出来ればと思っています。そしてその集いの場でロータリー
精神を学び、そこから社会、地域などへ奉仕の精神が自然
と実践されるようになれば、これに超した事はないのではな
いかと考えます。

幹事 西原 孝四郎君

○現在国内の会員の増減は年間入会者が9千人、退会者
が1万人で、一年に千人づつ減っております。しかし国際
ロータリーは3年後に現在の122万人を130万人にしたいと
言っています。

○日本全国には34の地区があり、クラブ数2,300、会員数
89,045名、日本での一クラブの平均会員数は39名です。
当クラブが所属する2700地区は、クラブ数60、会員数
3,169名平均会員数は約50名です。
全国の女性会員数は全体の4％で3,560名、2700地区の
女性会員数は全体からすると低いそうです。
寄付の全国一人当たりの平均は、14,000円、当地区は
9,000円です。
当地区のカード加入者は全国の2.5％でこれもまた低い。
物申すにはせめて全国平均は必要だと思います。

○ロータリー五得とは
1、ロータリーで好き（よき）友を得る。
2、ロータリーで寛容の精神のもと、人の和を得る。
3、例会を通じて教訓を得る。
４、心に悟りを得る。
5、ロータリアンは積極的かつ活動的な人が多く、そこで天
寿・ 長寿を得る。
この五得の再発見が会員増強にも大切なことだと思います。

就任挨拶
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テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

坂 本 文比古

浅 野 秀 樹

西 原 孝四郎
奉仕を通じて

平和を
Peace through 

Service

2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年７月２０日 No．３

■本日の例会プログラム

●今日の歌（牧場の朝）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「最近の気象の話題より」

福岡管区気象台
技術部次長 高橋隆三様

■（７月２７日）卓話予定

「納涼家族懇親会」
１８時
ブラッスリーポール・ボキューズ博多

■（８月３日）卓話予定

「会員増強とロータリー」
国際ロータリー第2700地区
拡大・会員増強委員長

稲益一郎様

■（７月１３日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 ７月１３日 前々回 ６月２９日

会員総数 ７１名

免除会員数（1３名中） ８名

出席会員数 ３７名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ４７名

出 席 率 ６８．１８％

会員総数 ６８名

免除会員数(1３名中） １２名

出席会員数 ３４名

メークアップ ２０名

欠席会員数 １名

合 計 ６７名

修正出席率 ９８．５１％

●砂 山 / 中山晋平
●シェリート・リンド / メキシコ民謡
●島 唄 / 宮沢和史
●帰れソレントへ / クルティス
●マイムマイム / イスラエル民謡

６日（金）「会長・幹事就任挨拶」
定例理事会（例会終了後）

１３日（金）「理事就任挨拶」誕生祝
「クラブ協議会」１８時：河庄

２７日（金）「納涼家族懇親会」１８時
ブラッスリーポール・ボキューズ博多

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○６日入会の３名を再度紹介致します。
・伊原ルリ子さん（株式会社晴天あおぞら代表取締役）
・加賀吉弘さん（西部電気工業株式会社第一営業部長）
・水内建雄さん（株式会社クマヒラ九州支社長）

○九州の大雨で被災された方に心からお見舞い申し上げま
す。

○会長職は私にとって行ではないかと思い、本を読んで自身
を清めている。

○ブータンのワンチュク国王が東日本の被災地を訪れて子供
たちに言った言葉があります。「ブータンの国旗には龍が描
かれている。龍は私たち一人ひとりの中にいる。龍は自分の
経験を食べて大きくなる。歳を重ねれば強くなる。みんな自分
の龍を大事にしなければいけない。龍をロータリー精神に置
き換えれば我々の活動にぴったり当てはまる。

○いろいろな催し物の会場に家族を呼んで欲しい。会員の奥
様の会で「たつ美会」がある。ロータリー活動は家族の支えが
あってできるもので是非「たつ美会」を盛り上げて行きたい。

◇幹事報告。
○６日の理事会報告
・２０１２年度予算が承認されました。
・新会員のカウンセラーが決定。
伊原ルリ子会員のカウンセラーは矢頭美世子会員
加賀吉弘会員のカウンセラーは土師克己会員
水内建雄会員のカウンセラーは井上 正会員
・会員増強で２名以上紹介した方の特別表彰が決定
第一回特別表彰の栄誉に輝いた方は佐々木健一会員です。
・納涼家族懇親会にローターアクトの参加を呼びかけ
アクト会費は３，０００円です。

○上半期会費の請求書を発送しているので７月３１日までお
支払い下さい。

尚、ロータリー財団年次寄付１００ドルも加算の上お願いしま
す。

○本日１３日（金）１８時より河庄で２０１２年度クラブ協議会を
開催します。終了後、前会長・幹事の慰労会を行います。

○７月２７日（金）の例会は「納涼家族懇親会」のため、お昼
の例会を１８時ブラッスリーポール・ボキューズ博多に変更し
ます。



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

・クラブ奉仕Ｂ担当理事 安東清美会員

坂本会長はクラブ運営方針で会員増強

が急務で相互の親睦を深める必要が

あると述べています。会員増強には「新

会員の勧誘」「現会員の維持」「新クラ

ブの結成」がありますが、会員数減少

の原因を考慮しながら努力して行きた

いと思います。

・社会奉仕委員長 濱野良彦会員

地区協議会でハーモニカフレンズの活

動を胸を張って報告していますが、会

員間でその支援に落差がある。是非支

援参加をお願いします。また社会奉仕

委員会は福祉施設への寄付活動もし

ています。こちらの方の支援もよろしく

お願いします。

・新世代奉仕委員長 本多修一会員

新世代奉仕には若い世代の育成という

役割があります。４０数年の社会人生

活、国鉄時代の労使関係、ＪＲ九州へ

の移行、ＪＲ九州での様々な職種の経

験を踏まえて微力ながらお役に立ちた

いと思っています。

・国際奉仕委員長 長谷川裕一会員

会長方針に従い２７００地区が取り組ん

でいる国際奉仕活動に協力します。留

学生に日本文化に親しんでもらうため

茶道の体験会開催します。友交クラブ

について検討します。

・職業奉仕委員長 田中弘通会員

職業奉仕の本質に関する知識と理解を

深めるためその意義と実践活動の勉

強、卓話をします。四つのテストの意義

の理解と普及に努めます。職場訪問を

行います。

＜各委員会報告＞

親睦委員会

○７月誕生会員 おめでとうございます

・ ９日 矢頭美代子会員 ・１４日 鬼倉 潔会員

・１９日 前田 嘉秋会員 ・２８日 濱野良彦会員

米山記念奨学委員会

・米山功労者マルチプルの三笠和雄会員に感謝状

・米山功労者第一回 竹内國廣会員に感謝状が届きました

ロータリー財団委員会

・田中弘通会員にロータリー財団寄付が１０００ドルに達

しましたので、ポール・ハリス・フェローの証明書並びに

ピンが届きました。

◇新会員紹介

推薦者 佐々木健一会員 加藤正二会員

鑓水 寛会員 ＹＡＲＩＭＩＺＵ ＨＩＲＯＳＩ

分類 電設資材

生年月日 昭和２３年９月１１日

勤務先 大豊産業株式会社
代表取締役社長

所属委員会 出席委員会

◇例会運営委員会

※本日のスマイル箱の発表は次週致します。

累計 ０円 達成率 ０％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ０ 円

スマイル箱への一層の協力をお願いします。

理事就任挨拶

・ クラブ奉仕Ａ担当理事 一村正二会員

今期、坂本会長のテーマは「もっと拡げよう・

もっと深めよう我らの集い」、井出ガバナーは

「ロータリーについて理解を深め、善意の輪を

拡げよう」です。このテーマに基づき各委員会

の方々の協力・助言を得てテーマ達成に努

力したいと思います。テーマの主旨 は会員

増強、相互の親睦にあるのでご協力をお願い

します。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１２～２０１３年度国際ロータリー会長
田中作次

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

坂 本 文比古

浅 野 秀 樹

西 原 孝四郎
奉仕を通じて

平和を
Peace through 

Service

2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年７月２７日 No．４

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間

●会務報告

●各委員会報告

●「納涼家族懇親会」

18時：ブラッスリーポール・ボキューズ博多

■（８月３日）卓話予定

「会員増強とロータリー」

国際ロータリー第２７００地区
拡大・会員増強委員長

稲益一郎様

■（７月２０日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 ７月２０日 前々回 ７月６日

会員総数 ７２名

免除会員数（1３名中） ９名

出席会員数 ４６名

ゲ ス ト ３名

ビ ジ タ ー ５名

合 計 ６３名

出 席 率 ８０．８８％

会員総数 ７０名

免除会員数(1３名中） ９名

出席会員数 ４８名

メークアップ ９名

欠席会員数 ０名

合 計 ６６名

修正出席率 １００％

納涼家族懇親会のためピアノ演奏は

ありません。

６日（金）「会長・幹事就任挨拶」
定例理事会（例会終了後）

１３日（金）「理事就任挨拶」 誕生祝
「クラブ協議会」１８時：河庄

２７日（金）「納涼家族懇親会」１８時
ブラッスリーポール・ボキューズ博多

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○豪雨による被災者に改めて心よりお見舞い申しあげます。
○新田次郎の「芙蓉の人」に登場する野中到・千代子夫妻は
明治２８年、より正確な気象予測の為に私費で富士山頂での
観測を試みました。高所での冬期観測は困難を極め約３ヶ月
の観測の後下山せざるを得なくなりますが、それまで全く知識
のなかった千代子が夫以上の働きをして、献身的に夫を支え
ました。実は到は城南区鳥飼の、千代子は中央区警固の生
まれです。気象観測史に輝かしい歴史の一コマを刻んだ偉人
は我々の身近なところから輩出されました。
◇幹事報告。

○7月27日(金）の例会は納涼家族懇親会の為お昼の例会を
18時、ブラッスリーポール・ボキューズ博多に変更致します。
○8月3日（金）例会終了後理事会を開催いたします。
理事会構成員はご出席下さい。
○8月17日（金）の例会は定款第6条第1節Ｃにより休会いたし
ます。
◇決算報告
○昨年度の収入は19,330,263円、支出は18,252,894円、
繰越金は1,077,369円、各委員会費は、2,026,339円です。
◇監査報告
昨年度の決算について各種書類等を精査した結果、計算書
類は適正なものと認めました。
◇予算説明
○会員数10名増で予算を組んでいます。
○「ロータリー小逕」の印刷費を計上し、ローターアクト費を5
万円アップしました。
◇新会員紹介

推薦者 長 明会員 長谷川裕一会員
木下敏之会員 ＫＩＮOSHITA TOSＨIYUKI
分類 大学
生年月日 昭和35年2月12日
勤務先福岡大学経済学部 教授

◇各委員会報告
＜親睦委員会＞
27日の懇親会は現在64名の登録ですがまだ余力がございま
す。当日まで参加者を募ります。賞品も皆様のおかげで多数
集まりました。JR博多シティのエレベーターで9階まで来て頂
ければ、分かる様に案内の張り紙をしています。



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

卓 話

スマイル箱 １，３００，０００円

合 計 ９８，０００円

累 計 ９８，０００円 達成率 ７．５ ％

＜福岡東南ローターアクトクラブより＞
○7月の第1例会にはたくさんの先生方に来て頂き有難う
ございました。
○8月26日の公式訪問例会の会場を本多先生にご提供
していただくことになりました。有難うございました。
○7月25日に冷泉閣ホテル川端で例会を開催します。
義務出席の先生方のご出席をお願い致します。
＜例会委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました！
（６月２９日分）
佐々木健一君 会員増強の委員の皆様ご協力有難う

ございました。
（７月６日分）
坂本文比古君 今年１年間宜しくお願い致します。
西原孝四郎君 新米幹事ですが宜しくお願い致します。
長谷川裕一君 坂本会長、西原幹事のご健闘を祈ります。

伊原さんご入会おめでとう。
矢頭美世子君 本日より素敵な女性、伊原さんが入って

きました。宜しくお願いします。
清原一貴君 今年度ＳＡＡを担当させて頂きます。

今年はスマイルボックスを宜しくお願い致し
ます。自分の事だけでなく、他の方の事でも
結構です。皆で盛り上げましょう。

濱野良彦君 仲島英二さん有難うございました。
松尾新吾君 メークアップが続きました。
穐好幸男君 メークアップが続きました。
佐々木健一君 ７月１日より㈱昭電社に勤務しております。

宜しくお願い致します。本日は早退します。
飯田善輝君 土井さん、石川さん、清原さん、旭川まで訪
（元会員） ねてくれて有難う。久しぶりにハーモニカの

アンサンブル演奏ができて楽しかったです。
また、ハーモニカ20周年記念演奏会の
ＤＶＤも頂戴し、有難うございました。
私は元気でやっております。皆様もお元気で。

「最近の気象の話題より」

福岡管区気象台
技術部次長 高橋隆三様

飯田さんの車で案内された「青い池」。
美瑛町白金温泉地区で湧出している水酸化アルミニウム
を含んだ水が美瑛川の水と混ざると、コロイドが生成され
ます。太陽光がそのコロイド粒子と衝突し、波長の短い青
い光が散乱され、青く見えると言われています。
水中の立木は白樺です。

土井通誉君 石川さん、清原さん、旭川ではお世話になり
ました。有難うございました。

（7月13日分）
濱野良彦君 理事に就任しました。宜しくお願い致します。
石川哲也君 早退します。
宮川具久君 本日はお世話になります。（甘木ＲＣ）

旭川のスナックにたまたま居合わせたお客様達から盛大な
拍手喝采を浴び、アンコールに何度も応えて大変楽しいハ
ーモニカ演奏となりました。（7月20日分）

原 敬二郎君 会長頑張って下さい。
清原一貴君 土井さん写真を有難うございます。

先週土曜日朝9時に熊本を出て、ハーモニカ
の慰問に向ったのですが夕方5時に着きました。
車で8時間掛りました。
ご迷惑をおかけしました。
最近例会のご飯が美味しくなった様な気が致し
ます。嬉しいです。

安部光壱君（福岡南ＲＣ）
高校の同級生、坂本君の応援に来ました。

宮野祐輔君 徳永さん有難うございました。
加藤正二君 先週の金曜、博多祇園山笠の集団山見せで

大黒流れの台上がりをさせて頂きました。
有難うございました。

福迫 隆君 坂本会長先日は有難うございました。

片山健二郎君、加藤正二君
写真ありがとう。

竹内國廣君、石川哲也君、前田嘉秋君
早退します。

会員情報

本多修一君、濱野良彦君、矢頭美世子君、鬼倉 潔君、
前田嘉秋君 誕生祝い有難う

飯田善輝氏は、前田証券㈱（現ふくおか証券㈱）の代表取
締役社長在任中ハーモニカフレンズに所属していました。
退任後故郷の旭川に戻られましたが、以前と変わらず大変
お元気です。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１２～２０１３年度国際ロータリー会長
田中作次

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

坂 本 文比古

浅 野 秀 樹

西 原 孝四郎
奉仕を通じて

平和を
Peace through 

Service

2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年８月３日 No．５

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（我等の生業）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「会員増強とロータリー」

国際ロータリー第２７００地区
拡大・会員増強委員会
委員長 稲益一郎様

■（８月１０日）卓話予定

「祭りと芸能を訪ねて」

詩人、民族研究家

高瀬美代子様

■（７月２７日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 ７月２７日 前々回 ７月１３日

会員総数 ７２名

免除会員数（1３名中） １０名

出席会員数 ３４名

ゲ ス ト ２２名

ビ ジ タ ー（受付のみ）２４名

合 計 ６６名

出 席 率 ６３．７７％

会員総数 ７１名

免除会員数(1３名中） ８名

出席会員数 ３７名

メークアップ ２０名

欠席会員数 １名

合 計 ６６名

修正出席率 ９８．４８％

●アイネ・クライネ・ナハト・ムジーク

/ モーツァルト

●初 恋 / 越谷達之助

●サントワマミー

●真夏の果実 / 桑田佳祐

会員増強および拡大月間

３日（金）定例理事会（例会終了後）

１２日（金）誕生祝

１７日（金）「休会」定款第６条第１節Ｃにより

３１日（金）「公式訪問前のクラブ協議会」
例会終了後

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

ついにロンドン･オリンピックが始まりました。
男子／女子サッカーが幸先良く、いいですね。喜んでい

ます。 特に男子サッカーの“永井”さんは、福大出身と
いうことで非常に親近感を持っています。 私の近所の方
のお孫さんもオリンピックに出ているということです。女子
卓球の“石川佳純”さん(１９歳）です。ロンドン・オリンピック
も本当に華やかに始まりました。

本日はご家族の方も大勢参加いただき有難うございまし
た。今日は福岡東南ロータリーで皆さま楽しんでいただき
まして、日頃ご主人方がいかに大事なクラブ活躍をされて
いるかということを見ていただいて、ああこんなものかと
思っていただければと願います。

先日、対馬ロータリークラブの多田会長のお話を聞きまし
たが、大船渡のロータリークラブに行ったそうです。 そこ
ですごく頑張っておられ、大船渡のロータリークラブが被災
された方々へ一生懸命支援していたら、被災者の方が
「ロータリークラブはこんな活動をするのですか。それなら
是非、私も入りたい」と、クラブへ２名入会されたそうです。
このようなすばらしいロータリー活動を今日は目の当たり
に見て帰っていただきたいと思います。

◇幹事報告

○8月3日（金）例会終了後、定例理事会を開催致しますの
で、理事会構成員のお方はご出席下さい。

○8月17日（金）の例会は、定款第6条第1節Cにより「休
会」といたします。メークアップの必要はありません。



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

◇佐々木親睦委員長のご挨拶

本日は、JR九州さんのご好意で、ここ博多シティの「ブラッ
スリー・ポール・ボキューズ」を貸切で懇親会を開催するこ
とができました。 是非、皆さまの懇親を深めていただくと共
に、このお店の味を楽しんでいただきたいと思います。

親睦委員は皆はりきって、盛りたくさんの趣向を凝らして
いますので、皆さんご期待いただければと思います。

納涼家族懇親会

［参加ご家族のご紹介］

懇親会にご家族で参加していただいた会員の方より
それぞれ、ご家族を含めて簡単な自己紹介をしていた
だきました。そのあと続いて、西原幹事のご発声で
乾杯をして、楽しい家族懇親会が始まりました。

元タカラジェンヌの穂高 夕さんのステージと
宝塚のあんなことこんなこと・・・

最後はお楽しみのビンゴゲーム
皆様の笑顔がたくさんでした。

親睦委員会の皆様有難うございました。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１２～２０１３年度国際ロータリー会長
田中作次

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

坂 本 文比古

浅 野 秀 樹

西 原 孝四郎
奉仕を通じて

平和を
Peace through 

Service

2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年８月１０日 No．６

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

■（８月１７日）卓話予定

「休 会」 第６条第１節Ｃにより

（８月２４日）卓話予定

「企業の社会貢献活動とＮＰＯについて」

福岡県新社会推進部社会活動推進課
課長 重松典子様

■（８月３日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 ８月３日 前々回 ７月２０日

会員総数 ７２名

免除会員数（1３名中） ７名

出席会員数 ４５名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ５４名

出 席 率 ７８．７９％

会員総数 ７２名

免除会員数(1３名中） ９名

出席会員数 ４６名

メークアップ １３名

欠席会員数 ０名

合 計 ６８名

修正出席率 １００％

●無伴奏チェロ組曲１番より / バッハ

●君といつまでも / 弾 厚作

●「タラ」のテーマ

●浪路はるかに

●オリビアを聴きながら / 杏里

会員増強および拡大月間

３日（金）定例理事会（例会終了後）
１０日（金）誕生祝
１７日（金）「休会」定款第６条第１節Ｃにより
３１日（金）「公式訪問前のクラブ協議会」

例会終了後：３階桂の間

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○ 先週の納涼例会では多数ご参加頂き、また家族の

皆様や、アクトの方たちにも多数ご参加頂き、大変あ
りがとうございました。親睦委員会の皆様ご苦労様
でした。

○ 8月は会員増強および拡大月間です。クラブが楽し
ければ自ずとその輪は広がっていくものと信じていま
す。そのためにも皆様と共にクラブを盛り上げて行き
たいと思っています。

○ 私たちロータリアンは充実したロータリーライフを送
るべきと考えます。そのためには家族の、とりわけ連
れ合いの協力は欠かせません。筥崎宮にある明治
天皇の御製を紹介したいと思います。

よきをとり あしきをすてて 外国（とつくに）に おとら

ぬ國を なすよしもかな

（自分以外の人の長所・美点をとり 自分の短所・欠

点をすてて自分をみがくように 他国の良いことはと
り入れ 悪いところは捨てて この父母の國を立派な
國に育ててゆく方法を 求めてやまないものである）

○ 先々週入会されました木下敏之さんを再度ご紹介し
ます。

◇幹事報告
○ 本日3日(金)例会終了後、定例理事会を開催致しま
すので、理事会構成員は出席してください。

○ 8月17日(金)の例会は定款第6条第1節Cにより「休
会」致します。

○ 8月31日(金)例会終了後、「公式訪問前のクラブ協議
会」を開催致しますので理事・役員各委員長は出席下
さい。 案内状は本日送信致します。

○ 田村昭典会員がメークアップの際、下関中央ロータ
リークラブよりバナーを頂いてきています。
◇各委員会報告
＜米山記念奨学会＞
○「米山記念奨学会」を皆さんに知って頂きたいと思っていま
す。今月の月信にも奨学生の事が載っていますのでお読みく
ださい。今年度の方針として、毎月1万円積み立てをして10ヶ
月で米山功労者としております。ご協力下さい。
9月の卓話にて奨学生の活躍をCDで流そうと計画しておりま
す。

「祭りと芸能を訪ねて」

詩人、民俗研究家
高瀬美代子様



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

卓 話

累計 １３４，０００円 達成率１０．３％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ３６，０００円

＜例会委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！

宮野 祐輔君 徳永さん、ありがとうございました。
後藤 圭介君 佐々木さん始め、親睦委員の皆さん、楽し

い親睦会をありがとうございました。
清原 一貴君 8月になりました。猛暑が続きます。今月も

スマイルBoxをよろしくお願いします。
本山 茂夫君 白水さん、先日はありがとうございました。

安東清美君 、穐好幸男君 、 財満寛君

メークアップが続きました。

竹内國廣君 、原田実樹宜君 、見元伊津子君
早退します。

田中弘通君 、竹内國廣君 、田中雄二君 、西原孝四郎君
坂本文比古君 、清原一貴君 、原敬二郎君 、濱野良彦君
田村昭典君 、白水和博君 、鬼山愛邦君 、後藤圭介君
百武恒生君 、福迫 隆君 、鑓水恭史君 、伊原ルリ子君
長 明君 、松藤 浩君 、井上 正君 、江口秀人君
竹田倉太郎君 、宮野祐輔君 、小松 裕君 、松尾 聡君
中島正勝君 、的野良次君 、前田嘉秋君 、本山茂夫君

写真ありがとう。

※スマイル箱への一層の協力をお願いします。

「会員増強とロータリー」

国際ロータリー第2700地区
拡大・会員増強委員会
委員長 稲益一郎様

○「会員勧誘」と「会員維持」が車の両輪の如く維持され
るにはクラブ会長の熱意とリーダーシップが不可欠です。

○クラブ全体で会員増強委員会を支援する体制を整える
ことや、長期的に一貫した計画と体制(クラブリーダーシッ
ププラン)を構築して頂きたい。

☆クラブ協議会が7月13日｢河庄」にて開催されました。
懇親会には｢河庄」の主人、高木武彦元会員もお元気な姿
を見せられ、終始和やかな雰囲気で懇親を深めました。

☆ハーモニカフレンズの慰問演奏会が7月14日「若久
原病院」で開催されました。

男性はアロハシャツ、紅一点の田中里美会員はムー
ムーを着て熱演しました。
浅野慶子先生(浅野秀樹会員の奥様）の美しいフルー
トの音色も楽しんで頂きました。

○国際ロータリー理事会は2015年6月30
日までに130万人の会員数と年間3％以上
の純増達成を採択しました。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１２～２０１３年度国際ロータリー会長
田中作次

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

坂 本 文比古

浅 野 秀 樹

西 原 孝四郎
奉仕を通じて

平和を
Peace through 

Service

2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年８月２４日 No．７

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「企業の社会貢献活動とＮＰＯについて」

福岡県新社会推進部
社会活動推進課課長 重松典子様

■（８月３１日 ）卓話予定

「最近の中高年者の登山事情」

㈱ラリーグラス
代表取締役 浦 一美様

■（８月１０日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 ８月１０日 前々回 ７月２７日

会員総数 ７２名

免除会員数（1４名中） １０名

出席会員数 ４６名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ８名

合 計 ６６名

出 席 率 ８２．３５％

会員総数 ７２名

免除会員数(1３名中） １０名

出席会員数 ３４名

メークアップ ２４名

欠席会員数 １名

合 計 ６９名

修正出席率 ９８．５５％

●ホフマンの舟歌 / オッフェンバック
●太陽がいっぱい
●ウィアー・オール・アローン

/ Ｂ．スキャッグス
●さらばナポリ / イタリア民謡
●宵待草 / 多 忠亮

会員増強および月間

３日（金）定例理事会（例会終了後）
１０日（金）誕生祝
１７日（金）「休会」定款第６条第１節Ｃにより
３１日（金）「公式訪問前のクラブ協議会」

例会終了後：３階桂の間

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○ （オリンピック）なでしこ、残念でした。ただ選手が一
生懸命頑張っているのは素晴らしい。うちの近くの牛乳
屋さんのお孫さん、石川佳純さんやりました。（卓球）団
体銀メダル。メダルの数は多いが金が獲れない。やっぱ
り１位になることが凄いんですね。柔道は道着が乱れた
ままやっている。やはり柔道は礼に始まり礼に終わるも
のでちょっと残念です。ＮＨＫの上級英会話講師をして
いた松本さんは教えを乞いに来た人を道場に連れてい
く。そこでお互い向かい合って正座して心構えを聞いて
から始めるそうです。人間、心構え，気構えが大切と
いっています。

○（甲子園で）飯塚高校も頑張って欲しい。

○消費税増税法案が政局がらみでぐるぐるまわってい
るが実は予算総則に消費税は謳っているんですね。介
護とか老人医療などで。これは調査したんですが５％の
消費税は途中の事務処理費で消えています。肝心なと
ころへは行っていない。

◇幹事報告。

○筑後地域水害でガバナーから義援金協力の要請が
きている。目標は定めていないが８月１０日、２４日の例
会時に募金箱を置く。協力をお願いします。

○大濠公園時計台の改修工事は、予備費から出金し
社会奉仕が担当する。

○木下敏之会員の所属会員会は例会運営委員会にな
りました。カウンセラーは長 明会員です。

○安東清美会員の出席規定免除が承認された。

○井上正会員の職業分類変更が承認された。

室内装飾業から総合イベント業へ尚、職業分類表の見
直しを行います。

○８月１７日（金）の例会は定款第６条第１節Ｃにより休
会します。メークアップの必要なし。



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

○８月３１日（金）例会終了後、３階桂の間に於いて公式訪問
前のクラブ協議会を開催しますので、理事、役員、各委員長
は出席して下さい。委員長欠席の場合は副委員長の代理出
席をお願いします。

○事務局が８月１３日から１７日まで休みになります。

○子供の村福岡から９月６日開催のチャリティーコンサートの
案内がきています。是非出席を。

＜親睦委員会＞

○８月誕生会員 おめでとうございます

・１日 田島孝三会員 ・ ３日 原 敬二郎会員

・５日 鬼山愛邦会員 ・ ５日 平田文夫会員

・８日 田中雄二会員 ・１０日 岩田 光会員

○第４８回福岡ロータリーアートクラブ美術展のお知らせ

８月１４日から２０日福岡三越９階岩田屋三越画廊Ｂで開催

＜ローターアクト委員会＞

○福岡東南ローターアクト福田副会長からお礼とお知らせ
納涼例会、平田先生のテーブル会に参加させていただき
ました。国際奉仕プロジェクトで古切手の収集をしております。
平田、濱野両先生ありがとうございました。
８月２６日公式訪問の案内です。

１１時２０分からＪＲリテールで開催。本多先生から場所を提
供していただきました。
８月の義務出席の先生紹介。

第一例会は清原、片山、田中里美、伊原、水内、木下の各先
生方、

第二例会は坂本、西原、本多、三笠、平田、仲島、原田の各
先生方です。

＜例会委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！

８月３日分

楢柴重光君（故人）
いろいろお心遣いいただきありがとうございまし

た。長い間大変お世話になり感謝いたします。

８月１０日分

前田嘉秋君 Ｃテーブル会とても楽しかったです。ありがとう

ございました。

土師克己君 先日は楽しいテーブル会でした。

見元、的野、竹田、中島、松尾（幸）、西原、

各幹事のみなさん、差し入れをして頂いた

宮野さん有難うございました。

竹田倉太郎君 徳永さんありがとうございました。

厚くお礼申し上げます。

片山健二郎君 ８月３１日よりいけばな展を三越で開催しま

す。チケットを受付に置いていますのでよろ

しくお願いします。

古賀恭介君 メークアップが続きました。

田中雄二君、原 敬二郎君、平田文夫君、岩田 光君

誕生祝いありがとう

磯本昌章君、一村正二君、池内比呂子君、高本佳一君、

平田文夫君、渋田誠一君、矢頭美世子君、石川哲也君

写真ありがとう

累計 ２２８，０００円 達成率１７．５％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ９４，０００円

卓 話

「祭りと芸能を訪ねて」

詩人、民俗研究家

高瀬美代子様

※スマイル箱への一層の協力をお願いします。

松尾幸靜君 宮野さんテーブル会はお世話になりました。

お蔭様で予定を一時間もオ－バーし盛り上がり

ました。

磯本昌章君 ７月２７日の親睦会で商品券が当りました。

帰宅後妻に没収されました。

前田嘉秋君 早退します。

財満 寛君 早退します。

江口秀人君 早退します。

原田実樹宜君 早退します。

宮野祐輔君 早退します。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１２～２０１３年度国際ロータリー会長
田中作次

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

坂 本 文比古

浅 野 秀 樹

西 原 孝四郎
奉仕を通じて

平和を
Peace through 

Service

2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年８月３１日 No．８

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

■（９月７日）卓話予定

「米山記念奨学会を知ろう」

米山記念奨学委員会

委員長 松尾幸靜会員

■（８月２４日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 ８月２４日 前々回 ８月３日

会員総数 ７２名

免除会員数（1４名中） １３名

出席会員数 ４２名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ５９名

出 席 率 ７７．４６％

会員総数 ７２名

免除会員数(1３名中） ７名

出席会員数 ４５名

メークアップ ２０名

欠席会員数 ０名

合 計 ６６名

修正出席率 １００％

●浜辺のうた / 成田為三
●サンライズ・サンセット
●テネシー・ワルツ
●夢のあとに / フォーレ
●夜霧よ今夜もありがとう / 浜口庫之助

会員増強および拡大月間

３日（金）定例理事会（例会終了後）
１０日（金）誕生祝
１７日（金）「休会」定款第６条第１節Ｃにより
３１日（金）「公式訪問前のクラブ協議会」

例会終了後：３階桂の間

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○お盆はゆっくり出来ましたでしょうか？
ロンドンオリンピックもやっと終わりました。東京銀座で
メダリスト達の凱旋パレードもあったようです。
観客数が50万人という報道もあるように、かなりの人ｶﾞ
集まった様です。

○今回のメダル総数は過去最多の38個だそうです。
メダル総数に比べ金メダルが７つと少々少ない事が気

になります。隣の韓国は人口が我が国の約三分の一に
も関わらずメダル総数２８のうち、金が１３です。
日本に追いつけ、追い越せの韓国ですから、してやった
りの気持ちかも知れません。
男子サッカーの3位決定戦で韓国が日本に勝利した後
あの選手のパフォーマンスを見ていやな感じを持った方
も多かったのではないでしょうか？
オリンピッ クが国威発揚のきっかけとなることは十分に
考えられますが、少々やり過ぎの様な気がします。

○日本の周辺諸国は最近とみに騒がしいようです。
日本の対応はと云うと、弱冠弱腰のような気がするのは
私だけでしょうか？もっと胆力のあるリーダーを望む声
は多いとは思いますが・・・
“人生に命を賭けていないんだ。だからとかくただの
傍観者になってしまう”
とは、あの「太陽の塔」の作者で現代美術の旗手と
言われた岡本太郎の言葉です。

○博多イブニングRC誕生のお知らせ
2012年8月2日付けにて国際ロータリーに正式に承認さ
れました。RI加盟承認伝達式は9月17日(月・祝）17時
よりホテル日航福岡で開催されますので家族同伴にて
ご出席下さい。

○ ホテルからの提案により本日は洋食弁当になってい
ます。いかがでしょうか？

◇幹事報告
○博多イブニングＲＣの例会について
例会日：火曜日 時間：１８時３０分より
例会場：ホテル日航福岡

「最近の中高年者の登山事情」

㈱ラリーグラス
代表取締役 浦 一美様



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

卓 話

累計 ２３４，０００円 達成率１８．０％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ６，０００円

○筑後地域水害義援金についてご協力のお願い
受付に義援金箱を設置しておりますのでよろしくお願い
します。

○ ３１日（金）例会終了後、３階桂の間に於いて公式訪
問前のクラブ協議会を開催致しますので理事・役員
各委員長は出席下さい。
尚、委員長欠席の場合副委員長の代理出席をお願い
致します。

○ ９月７日（金）例会終了後、定例理事会を開催しますので、
理事会構成員の方は出席下さい。

○ ９月２７日（木）１８時よりロータリーに関する研修会を３階
桂の間において開催致します。
尚、研修会終了後懇親会を王朝の間で開催しますので出
席下さい。
特に入会３年未満（２２名）の方は出席ください。

○ ９月２８日（金）の例会は井手和英ガバナーの公式訪問と
なっておりますので例会には全員出席下さい。
尚、例会終了後３階桐の間に於いて、第４グループ江川洋
ガバナー補佐を囲んでのクラブ協議会が開催されますの
で、理事・役員・各正副委員長、並びに入会３年未満の方
は義務出席となっておりますので出席をお願い致します。

◇各委員会報告
＜米山記念奨学会＞
○ 米山記念奨学会より、特別寄付をして頂いた田中弘通

会員に感謝状が届きましたので、会長より渡して頂きま
す。田中弘通会員はマルチプルとなります。

＜例会委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました！
井上 正君 坂本会長の暖かい友情感謝です。
鬼山 愛邦君 誕生日祝い有難う
齋藤 潔 君 メークアップが続きました

「企業の社会貢献活動とNPOについて」

福岡県新社会推進部

社会活動推進課課長
重松典子様

※スマイル箱への一層の協力をお願いします。

８月３日にＤ・Ｈのテーブル会が「ラ・カスカドゥ」で開催されました。

８月２日に「華都飯店」で第八回目の｢若僧会｣を開催いた
しました。

七名と少ない参加でしたが、終始和やかな懇親会となり
ました。

若僧会

D･Hテーブル会

宮野さんのお世話で、西鉄グランドホテルのラ・カスカドウにて、西原
幹事にもご参加頂き開催。それぞれの方々の話題提供で盛り上がり、
食べるものも無くなる中また、ロータリー時間も忘れ、午後８時終わり
予定が９時過ぎとなりましたが、皆さん元気に家路につきました。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１２～２０１３年度国際ロータリー会長
田中作次

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

坂 本 文比古

浅 野 秀 樹

西 原 孝四郎
奉仕を通じて

平和を
Peace through 

Service

2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年９月７日 No．９

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（我等の生業）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

■（９月１４日）卓話予定

「イニシエーション・スピーチ」

会員 木下敏之君

■（８月３１日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 ８月３１日 前々回 ８月１０日

会員総数 ７２名

免除会員数（1４名中） １０名

出席会員数 ３８名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ５０名

出 席 率 ７０．５９％

会員総数 ７２名

免除会員数(1４名中） １０名

出席会員数 ４６名

メークアップ １２名

欠席会員数 ０名

合 計 ６８名

修正出席率 １００％

●誰もいない海

●悲愴ソナタより / ベートーヴェン
●瞳をとじて / 平井 堅
●思い出のサンフランシスコ
●浜千鳥 / 弘田竜太郎

新世代のための月間
７日（金）定例理事会（例会終了後）
１３日（木）ゴルフ例会９時３１分：太宰府G.C
１４日（金）誕生祝
２７日（木）「ロータリーに関する研修会」

１８時３階桂の間：王朝の間
２８日（金）「井手和英ガバナー公式訪問」

「クラブ協議会」
例会終了後：３階桐の間

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○25日に「地区財団セミナー」が開催され、本日お礼状が
届いております。

○私自身“財団”が良く分からないので「ロータリー小逕」を
見てみましたところ、使命は「ロータリアンが、健康状態を
改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じ
て、世界理解、親善、平和を達成出来るようにすることであ
る。」とあり、各プログラムを通じて世界理解の平和を達成
しようとするＲＩの努力を支援することとあります。
○26日は福岡東南ローターアクトクラブの地区代表公式
訪問懇談会及び例会が開催されました。穴井ガバナーエ
レクトも参加され懇談会は充実したものとなりました。アクト
のメンバーは素晴らしい人たちが集まってくれているので、
後はロータリアンの先生方との立ち位置を大事にすれば、
もっともっと発展するのではないかと考えています。
◇幹事報告
○筑後地域水害義捐金は本日締め切りです。
○博多イブニングＲＣのＲＩ加盟認証伝達式が9月17日17
時よりホテル日航福岡で開催されます。出欠表にご記入下
さい。
○本日例会終了後、3階「桂の間」で公式訪問前のクラブ
協議会を開催いたします。理事、役員、各委員長はご出席
下さい。
○9月7日(金)例会終了後、定例理事会を開催いたします。
理事会構成員はご出席下さい。
○9月27日(木)18時より「ロータリーの関する研修会」を3
階「桂の間」で、開催いたします。研修会終了後、懇親会を
「王朝の間」で開催いたします。入会3年未満の方は是非
ご出席ください。
○9月28日(金)の例会は井手和英ガバナーの公式訪問と
なっていますので全員ご出席ください。
例会終了後、 3階「桐の間」で第4グループ江川洋ガバ
ナー補佐を囲んでクラブ協議会が開催されます。理事、役
員、各正副委員長、入会3年未満の会員は義務出席となっ
ています。
◇各委員会報告
クラブ奉仕担当Ｂ安東理事
○「ロータリー小逕」改訂6版目が半年遅れで出来上がりま
した。2010年にＲＩの立法機関である規定審議会が開かれ、

「米山記念奨学会を知ろう」

米山記念奨学委員会
委員長 松尾幸靜会員



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

卓 話

半年から8ヵ月後に手続要覧という形で我々の手元に届き、
それをベースに修正を加え本来ならば遅くとも今年の1月
には、出来上がっていなければなりませんでした。
しかし改訂箇所が多く、また縦書きを横書きに変更したりで
今になってしまいましたことをお詫びいたします。
○皆様が所属する委員会の部分だけでも読んで頂きたいし、
「ロータリに関する研修会」のテキストにもなっているので積極
的に研修会に参加して利用して頂きたいと思います。
＜会員増強委員会＞
○ 7月の理事会で2名以上会員を紹介した方を特別表彰
することが決定しました。
栄えある特別表彰第1号は佐々木健一会員です。会長より
記念品を贈呈して頂きます。
＜社会奉仕委員会＞
社会奉仕活動の一環として今年5月に「いわお園立花寺作業
所」を訪問し、作業道具を贈呈しましたが、その様子が「福祉
のまち福岡」に掲載されています。
掲示板に貼っておきますのでご覧ください。

＜ローターアクト委員会＞
26日に開催した公式訪問例会は78人の出席者で盛会裏に
終えることができました。ありがとうございました。
○9月12日の例会の義務出席の先生は次の通りです。
石川先生、後藤先生、田中雄二先生、田村先生、鑓水寛先
生です。ご出席宜しくお願い致します。

＜例会運営委員会＞
※本日のスマイルボックスの発表は次週いたします。

「最近の中高年者の登山事情」

（株）ラリーグラス

代表取締社長
浦 一美様

８月８日Ｃテーブル会を白金の閑静な住
宅街の中「和多半」で開催しました。総勢
１０名で坂本会長の挨拶乾杯で開宴。

Ｃテーブルは親睦委員とプログラム委員
のメンバーで構成されており、委員会の
苦労話、今後の活動、会員増強等の話
題に大いに盛り上がりました。西原幹事
の締めで名残惜しいテーブル会も終宴と
なりました。最後に雰囲気、料理ともに最
高級でリーズナブルな価格設定をしてい
ただいた佐々木さんとお店に感謝感激で
す。（小松）

8月24日「対洲」でＦ・Ｉ合同テーブル会を実施いたしました。
おいしい料理を肴にこれからのロータリーの展望など
会長・幹事を交えて、活発な意見交換が行われました。8月6日「侑久上海」で開催されたＧテーブル会にアクトも

参加させていただきました。三笠先生がご出席できな
かったのが非常に残念でしたが、坂本会長、西原幹事を
お招きして料理を囲み和気あいあいと親睦を深めること
ができました。アクトも先生方との交流にとても喜んでお
りました。（東南RAC副会長 福田麻友美）

テーブル会
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４．みんなのためになるか

どうか

坂 本 文比古

浅 野 秀 樹
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奉仕を通じて
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Peace through 

Service

2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年９月１４日 No．１０

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「イニシエショーン・スピーチ」

会員 木下敏之君

■（９月２１日）卓話予定

「イニシエーション・スピーチ」

会員 齋藤 潔君

■（９月７日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 ９月７日 前々回 ８月２４日

会員総数 ７２名

免除会員数（1４名中） １１名

出席会員数 ４１名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ５３名

出 席 率 ７５．３６％

会員総数 ７２名

免除会員数(1４名中）１３名

出席会員数 ４２名

メークアップ １５名

欠席会員数 １名

合 計 ７１名

修正出席率 ９８．５９％

●少年時代 / 井上陽水

●ムーンライトセレナーデ / G．ミラー

●アルルの女よりメヌエット / ビゼー

●すべてをあなたに

新世代のための月間
７日（金）定例理事会（例会終了後）
１３日（木）ゴルフ例会9時31分：太宰府GC
１４日（金）誕生祝
２７日（木）「ロータリーに関する研修会」

１８時３階桂の間：王朝の間

２８日（金）「井手和英ガバナー公式訪問」
「クラブ協議会」
例会終了後：３階桐の間

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

今月9月は新世代のための月間となっています。ロー
ターアクトクラブと仲良くやっていただきたいと思います。
今日の卓話は松尾幸靜委員長の米山記念奨学会の話
です。米山は大変大事ですので、是非ご傾聴いただき
たいと思います。

さて、今開催されているパラリンピック、すごいですね。
１００ｍ競泳(背泳ぎ)の秋山選手、全盲のためコースを
外れそうになっても一生懸命に泳いで金メダルを取りま
した。感動しました。それと競泳男子１５０メートル個人メ
ドレーで銅を取った鈴木選手、片腕・両足がなくて、よく
あれだけ泳げるなあ思います。僕は全部揃っているの
に泳げないんで感心しています。

先日NHKの番組で「プロフェッショナル／仕事の流儀」
を見ましたら、天皇陛下の心臓バイパス手術を執刀され
た順天堂大学の天野先生が出ていました。お父さんが
心臓が悪くてこの職業を選ばれたそうです。最初は成績
が悪く、病院に入るのもなかなか難しかったそうですが、
今のようになったのはものすごい努力をされたのだと
思っています。番組の中でプロフェッショナルとは何かと
聞かれて、「自分の天命に忠実にやっているだけ。宿命
かな」と答えられたそうです。僕が師事している先生も、
「先天的に与えられている性質・能力を天命といい、そ
れは後天的に修養によって如何様にも変化せしめられ
るという意味において運命というものである」、「したがっ
て、天命とは自分自身で全く身動きが取れないものでは
なく、修養次第、徳の納め方如何でどのようにもなるも
ので、決して浅薄な考えに支配されて自分から見限るも
のではない」と言われています。そういう意味で今日の
米山の話で徳を積んでいただきたいと思います。

実は、私の父親は戦後、進駐軍が喧嘩しているところ
へ仲裁に入って、進駐軍が弾を発射してそれが父親の
顎を貫通して、それで下顎が不規則な形をしていて入れ
歯に苦労していたということで、それが一つの原因で入
れ歯の専門になったということがあります。 ちょっとし
たところに家族の絆を感じる、そんな歳になりました。



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

◇Bテーブル会

8月31日(金)中央区大名にある「ル・シュバリエ」でBテーブ
ル会を開催しました。

坂本会長、西原幹事をお招きして、本場フランス／ボルドー
のワインと本格的なフレンチをいただきながら、Bテーブルの
親睦を深めることができました。当レストランのオーナーの
シュードルニコラさんは福岡ロータリークラブのメンバーとい
うことで、ご挨拶されました。

テーブル会

◇幹事報告

○筑後水域水害義援金合計金額は５４，８８８円でした。
８月３１日に２７００地区口座に送金しました。

○本日７日(金)例会終了後、定例理事会を開催しますの
で、理事会構成員の方は出席ください。

○９月２７日(木)１８時よりロータリーに関する研修会を3
階桂の間において開催します。 なお、研修会終了後懇
親会を王朝の間で開催しますので出席ください。出席者
の方は当日、定款細則、手続き要覧、2010年版ロータ
リー小徑をご持参ください。

○９月２８日(金)の例会は井手和英ガバナーの公式訪
問となっていますので、例会には全員出席ください。
当日は早退なきようにお願いします。
なお、終了後、3階桐の間において「井手和英ガバナー
並びに第４グループ江川洋ガバナー補佐を囲んでのク
ラブ協議会」が開催されますので、理事、役員、各正副
委員長、並びに入会3年未満の方は義務出席となってい
ますので、出席をお願いします。

◇委員会報告

＜職業分類委員会＞

本日職業分類表を配布しています。大分類して171業
種があります。当クラブは未充てんの職業が108ありま
す。会員増強のための資料として活用ください。

＜職業奉仕委員会＞

第2700地区職業奉仕委員会合同研修会のご案内が、
甘木RCの井上邦康様からきています。

開催日時は９月２１日(金) １５時３０分～１７時３０分、
福岡朝日ビル地下会議室１３・１４号室です。
受付は１５時からです。 当日の内容は、鳥栖RCの吉原
良輔様の「ロータリー塾仕掛け人からの報告」と甘木RC
の井上邦康様の「ロータリーが楽しくなる職業奉仕」とい
うお話です。一般会員の方も、特に入会3年未満に方に
は多く出席していただくようお願いします。

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

9月7日(金)
佐々木健一君、石川哲也君 早退します。

※スマイル箱への一層の協力お願いします。

合 計 ２１，０００ 円

スマイル箱目標額 １，３００，０００ 円

累 計 ２５５，０００ 円 達成率 １９．６ ％

8月24日(金)
卓話者重松典子様より

卓話謝礼をいただきました。

8月31日(金)
後藤 圭介君 楽しいテーブル会ありがとうござい

ました。
田中 弘通君 Iテーブル・Fテーブルの合同テーブ

ル会、遅刻しました。申し訳ありま
せんで した。

矢頭美世子君 バッジを忘れました。家にはいっ
ぱいあるので買うことはしません。

その分スマイルに。ごめんなさい。
佐々木健一君 写真ありがとう。
鬼倉 潔 君 メークアップが続きました。
白水 和博君 早退します。

「 米山記念奨学会を知ろ
う 」

米山記念奨学委員会

委員長 松尾幸靜会員

卓 話
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか
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平成２４年９月２１日 No．１１

■本日の例会プログラム

●今日の歌（赤とんぼ）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「イニシエーション・スピーチ」

会員 齋藤 潔君

■（９月２８日）卓話予定

「ガバナー公式訪問」

国際ロータリー第２７００地区

ガバナー 井手和英様

■（９月１４日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 ９月１４日 前々回 ８月３１日

会員総数 ７２名

免除会員数（1４名中） ９名

出席会員数 ４１名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ４名

合 計 ５４名

出 席 率 ７４．６３％

会員総数 ７２名

免除会員数(1４名中） １０名

出席会員数 ３８名

メークアップ ２０名

欠席会員数 ０名

合 計 ６８名

修正出席率 １００％

●ムーン・リバー

●マイ・アンド・オンリーラブ

●コッペリアのワルツ / ドリープ

●また君に恋してる / 森 正明

新世代のための月間
７日（金）定例理事会（例会終了後）
１３日（木）ゴルフ例会９時３１分：太宰府ＧＣ
１４日（金）誕生祝
２７日（木）「ロータリーに関する研修会」

１８時 ３階桂の間：王朝の間
２８日（金）「井手和英ガバナー公式訪問」

「クラブ協議会」
例会終了後：３階桐の間

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○皆様こんにちは。
放生会が始まると一気に秋が深まります。

９月１０日に西原幹事と福岡平成ロータリークラブ創立２０
周年のお祝いに出席しました。現在２７００地区には６１ク
ラブありますが福岡平成クラブは第５９番目に創立された
新しいクラブです。

姉妹クラブが台湾の台北艋舺（バンカ）ＲＣ、韓国の巨済
（コゼ）ＲＣ、山形イブニングクラブと三つもあり活発な活動
をしていて素晴らしいクラブだと実感しました。記念講演で
小山田パストガバナーが新渡戸稲造先生の「武士道」の話
をされました。理性と奉仕の二つの精神を持ってこそ人間
であること、自分が尊い存在であることを自覚することが大
事である。示唆に富んだ話でした。私もちょうど李登輝の
「武士道解題」を勉強していたので分かりやすく、ためにな
りました。懇親会もどんたく囃子でしゃもじを手に踊るなど
楽しい時間でした。ところで小山田パストガバナーの話で
感じたことに「職業奉仕」があります。

福迫前会長が良く言われていましたが手続要覧にはＶｏｃａ
ｔｉｏｎａｌ Ｓｅｒｖｉｃｅと書かれています。職業ならＪｏｂ、Ｏｃｃｕｐ
ａｔｉｏｎでもいいのに何故か？この「ヴォケーション」はラテン
語で「呼ぶ」という意味だそうです。つまり「神から呼ばれた、
召された聖なる仕事」という深遠なる意味があるのだそうで
す。そういえば私が幹事の時の中西会長が教えてくれまし
た。ロータリーは「ノブレス・オブリージュ」の精神を持って
行動しなければいけないと。富裕者、有名人、権力者など
社会的に地位の高い人は社会の模範になるように振舞う
べきだということでグサッと胸にくるものがあったことを思い
出しました。私たちロータリアンはこの「ノブレス・オブリー
ジュ」の精神をもっと発揮すべきだと改めて感じた次第です。

◇幹事報告。

○９月７日の理事会報告

１、副島晶さんの入会が突然の転勤によりとりやめになり
ました。

次のページへ



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

【スマイル箱】 ありがとうございました！

※本日のスマイル箱の報告は次週致します。

※スマイル箱への一層の協力をお願いします。

「イニシエーション・スピーチ」

会員 木下 敏之君

２、ロータリー小逕について次のことが承認されました。

・印刷費３０万円にかかる消費税１万５千円の負担増

・外部販売価格 １，５００円

・会員への追加販売価格 １，０５０円

・地区内６１クラブへ各１部無償配布する

・ガバナー公式訪問時、役員に贈呈する

３、社会奉仕の濱野委員長よりの報告

１１月に社会奉仕についての卓話を地区委員長に依頼し
た。

４、職業奉仕の田中委員長よりの報告

職場訪問を決定した。鬼山会員の協力で１０月１２日例会
終了後「西部ガス都市ガス製造工程」を見学する

○「福岡ロータリー音楽愛好クラブ」の結成にあたってアン
ケートを各テーブルに配布しておりますので、ご協力をお願
いします。

○９月２７日（木）１８時より「ロータリーに関する研修会」を３
階桂の間で、終了後懇親会を王朝の間でそれぞれ開催す
る。特に入会３年未満の方は出席ください。当日、定款細則、
手続要覧、２０１０年版ロータリー小逕を持参して下さい。

＜親睦委員会＞

○９月１７日は敬老の日ですが、当クラブでは慣例により
敬老の日前後の例会にて次の年齢に達した会員のお祝を
するようになっております。

※７７才、８０才、８８才、９０才それ以上の方は毎年

今回の該当者は２名の方でしたので会長よりお祝いが渡さ
れました。

８０歳（数え） 高本 佳一会員

７７歳（数え） 鑓水 恭史会員

○９月誕生会員 おめでとうございます

・３日 安東清美会員 ・８日 堤 克彦会員

・１０日 松尾 聡会員 ・１１日 鑓水 寛会員

・１２日 的野良次会員 ・１９日 古賀恭介会員

・２４日 諸富哲雄会員 ・２８日 清原一貴会員

卓 話

累計 ２５５，０００円 達成率１９．６％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ０ 円

○９月２８日（金）の例会は井手和英ガバナーの公式訪問なの
で例会は全員出席下さい。当日は早退なきようお願いします。
尚、例会終了後３階桐の間で「井手和英ガバナー並びに第４グ
ループ江川洋ガバナー補佐を囲んでのクラブ協議会」を開催し
ます。出席義務者は理事、役員、各正副委員長、並びに入会３
年未満の方出席をお願いします。
クラブ協議会出席の方は公式訪問報告書をご持参下さい。

◇委員会報告

＜職業奉仕委員会＞

○第２７００地区職業奉仕委員会合同研修会の案内です

９月２１日（金）１５時３０分より福岡朝日ビル地下会議室で
行われます。登録料 １，０００円 参加をお願いします

＜広報・雑誌委員会＞

○「ロータリーの友」９月号に「先輩から学ぶこと」という記事
があります。シアトルＲＣの昔からの流れが書かれています
が、新規会員募集が困難だったころ工夫して３５歳以下の
若い会員を取り込みました。参考になると思いますので一
読して下さい。それからこの雑誌に投稿欄があります。俳句
やいろいろな意見、良く撮れた写真など投稿してみたいの
でよろしくお願いします。

＜社会奉仕委員会＞

○ハーモニカフレンズの慰問演奏会が通常は土曜ですが
今回は時間とともに変更になっています。
９月２３（日）、時間は午後４時からです。

◇例会運営委員会



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
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２０１２～２０１３年度国際ロータリー会長
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今
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の
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事
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つ
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テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

坂 本 文比古

浅 野 秀 樹

西 原 孝四郎
奉仕を通じて

平和を
Peace through 

Service

2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年９月２８日 No．１２

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

■（１０月５日）卓話予定

「職業奉仕について」

職業奉仕委員会

委員 安東清美会員

■（９月２１日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 ９月２１日 前々回 ９月７日

会員総数 ７２名

免除会員数（1４名中） ８名

出席会員数 ４２名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ５名

合 計 ５６名

出 席 率 ７５．７６％

会員総数 ７２名

免除会員数(1４名中） １１名

出席会員数 ４１名

メークアップ １７名

欠席会員数 ０名

合 計 ６９名

修正出席率 １００％

●ムーランルージュの唄

●メリー・ウィドウ・ワルツ / レハール

●アニーローリー / アイルランド民謡

●スタンド・バイ・ミー

新世代のための月間
７日（金）定例理事会（例会終了後）
１３日（木）ゴルフ例会9時31分：太宰府ＧＣ
１４日 （金）誕生祝
２７日（木）「ロータリーに関する研修会」

１８時 ３階桂の間：王朝の間
２８日（金）「井手和英ガバナー公式訪問」

「クラブ協議会」
例会終了後 ： ３階桐の間

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○ 17日に博多イブニングロータリークラブの国際ロータ
リー加盟認証状伝達式がホテル日航福岡で挙行されまし
た。当日は浅野会員ご夫妻、西原幹事、長谷川裕一会員、
松尾幸靜会員、佐々木健一会員と私とで出席させて頂き
ました。第2700地区では61番目のクラブ誕生となります。
チャーターメンバーは30名となかなか良いスタートを切っ
ているのではないかと思われます。スポンサークラブは
福岡城西ロータリークラブです。会長の古賀修二氏が挨
拶で“素晴らしいロータリアンを輩出したい”と云われてい
ました。

○ 記念講演として井手和英ガバナーによる「資本主義と
ロータリー」と題したお話がありました。ポール・ハリスは
親睦を大事にしたが、2年後にシェルドンが入会し、「もっ
ともサービスするものが、もっとも報われる」というロータ
リー精神の礎を築いた。「ロータリー」は“職業人の倫理
向上運動”と云った人がいるが、全くその通りと思う。そし
てアダム・スミスから“資本主義は民を裕福にするが、倫
理観が大事である”とか、二宮尊徳から“道徳無き経済は
犯罪であり、経済無き道徳は寝言である”とか、さらには
近江商人の“三方よし（売り手よし、買い手よし、世間よ
し）、石田梅岩の”仁、義、礼、智“の心を交えながら、楽し
くお話して頂きました。小山田パストガバナーも謝辞で、
「自分を客観的に見ることが大事、そのための“物差し”
が古典である。」と云われていました。皆さんの博識に圧
倒された次第です。

○ 今月17日は敬老の日、22日は秋分の日、親から、そ
して祖先へと思いを渡らせる季節になりました。先週は高
本会員の80歳（傘寿）のお祝いをさせて頂きました。今日
は鑓水会員の77歳（喜寿）のお祝いをさせて頂きます。
厚生労働省は最近では平均寿命より健康寿命を言い出
しました。男性 70,42歳、女性73,62歳（ちなみに 平均
寿命：男性79,55歳、女性86,30歳）日本は平成19年より
超高齢社会になっています。お二方はもちろん元気です
が、これからも他の高齢者を始め後輩達をどんどんリード
していってもらいたいと願っています。大変おめでとうござ
いました。

「井手和英ガバナー公式訪問」

国際ロータリー第2700地区
ガバナー 井手和英様



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

卓 話

累計 ２９３，０００円 達成率２２．５％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ３８，０００円

「イニシエーション・スピーチ」

会員 齋藤 潔君

◇幹事報告。

○ 本日例会終了後、親睦委員会を交えまして委員会を
開催しますので親睦委員の方は出席下さい。

○ 9月27日(木)18時より「ロータリーに関する研修会」を
3階桂の間において開催致します。尚、研修会終了後懇親
会を王朝の間で開催しますので出席下さい。特に入会3年
未満(22名)の方は出席下さい。出席者の方は当日、定款細
則、手続要覧、2010年版ロータリー小逕をご持参下さい。

○ 9月28日(金)の例会は井出和英ガバナーの公式訪問と
なっておりますので例会には全員出席下さい。当日は早退
なきようお願い致します。尚、例会終了後、3階桐の間に於
いて、「井出和英ガバナー並びに第4グループ江川洋ガバ
ナー補佐を囲んでのクラブ協議会」を開催します。出席義務
者は理事・役員・各正副委員長、並びに入会3年未満の方と
なっておりますので出席お願い致します。

※クラブ協議会出席者の方は当日公式訪問報告書を忘れ
ずにご持参下さい。

◇各委員会報告

＜親睦委員会＞

○ ゴルフ例会成績
９月１３日（木）、太宰府ゴルフ倶楽部にて行いました。

１０名の参加で和やかに楽しみました。優勝は齋藤潔さん、
準優勝は松尾幸靜さん 、取り切り戦は松尾幸靜さんが優勝
でした。ご参加の皆様お疲れ様でした。
次回も沢山のご参加をお待ち申し上げます。

＜ロータリー財団委員会＞

○ １０月からのロータリーレートは９月と同じく１ドル８０円
です。

○ 高本佳一会員が今回の寄付によりマルチプルポール・
ハリス・フェローになられましたので、会長よりピンをお渡しし
て頂きます。

＜職業奉仕委員会＞

○ 本日１５時３０分より福岡朝日ビル地下１階会議室(１３・
１４号室）にて第２７００地区職業奉仕委員会合同研修会が
開催されますので出席される方はお忘れなくご出席ください。

○ 職場訪問を鬼山会員の協力で、１０月１２日例会終了後
西部ガス福北工場を見学します。１４時に集合してください。

◇福岡東南ローターアクトクラブ

○ 第１例会に出席していただいた、田中雄二先生、鑓水恭
史先生、平田文夫先生ありがとうございました。濱野良彦先
生、使用済み切手ありがとうございました。

○ 第２例会は９月２６日です。

テーマは「東日本大震災を考える」です。卓話もありますの
で是非ご参加ください。尚、義務出席は親睦委員会、プログ
ラム委員会の先生になっていますのでよろしくお願いします。

＜例会委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！

（9月14日分）
高本 佳一君 ご丁重なお祝い有難うございます。
齋藤 潔君 ゴルフ入賞しました。
松尾 幸靜君 昨日はゴルフの取り切り戦で、つきだけで

勝利をたぐり寄せました。有難うございます。
田中 弘通君 昨日のゴルフ、銅メダルでした。
鑓水 寛君 ゴルフ、ビリでした。
清原 一貴君 朝晩過ごしやすくなりました。スマイルをよ

ろしくお願い致します。
清原 一貴君、古賀恭介君、鑓水 寛君

誕生祝い有難う
池内 比呂子君メークアップが続きました。
小松 裕君 早退します。

（9月21日分）
鑓水 恭史君 敬老お祝い有難うございます。
竹内 國廣君 早退します。

※スマイル箱への一層の協力をお願いします。

☆9月23日(日）ライフケア大手門でハーモニカの慰問
演奏会が開催されました。鑓水恭史さん、三笠さん、
濱野さん応援ありがとうございました。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
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２０１２～２０１３年度国際ロータリー会長
田中作次

今
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事

四
つ
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テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

坂 本 文比古

浅 野 秀 樹

西 原 孝四郎
奉仕を通じて

平和を
Peace through 

Service

2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年１０月５日 No．１３

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

■（１０月１２日）卓話予定

「日本の留学生活について」

米山記念奨学生
（福岡女学院修士課程２年）

傅 暁 晗様

■（９月２８日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 ９月２１日 前々回 ９月１４日

会員総数 ７２名

免除会員数（1４名中） ９名

出席会員数 ５０名

ゲ ス ト ３名

ビ ジ タ ー ３名

合 計 ６５名

出 席 率 ８８．０６％

会員総数 ７２名

免除会員数(1４名中） ９名

出席会員数 ４１名

メークアップ １６名

欠席会員数 １名

合 計 ６７名

修正出席率 ９８．５１％

●パリの空の下

●月の光 / ドビュッシー

●エター・ナリー / チャップリン

●いちご白書をもう一度 / 荒井由実

職業奉仕月間・米山月間

５日（金）定例理事会（例会終了後）

１２日（金）誕生祝
「職場訪問」例会終了後
西部ガス・福北工場
集合１４時 集合場所現地

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○本日は井手和英ガバナーの公式訪問です。また例会後に
は井手ガバナーご臨席の下、江川 洋ガバナー補佐を囲み
クラブ協議会も開催されます。
長時間にわたりますが、どうぞよろしくお願いいたします。
○先週例会後 第2700地区職業奉仕委員会・合同研修会が
開催されました。奉仕の理想とは剣の道を究めんとした宮本
武蔵と同じ。あらゆる困難を乗り越えて事業を継続させる事
が大事で、そのために自己規律、自己抑制、勤勉、節約、正
直、謙虚などの生活態度が大事となる。 “ロータリーの綱
領”に“ロータリアンすべてが、その個人生活、事業生活およ
び社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。”と在るが、
職業奉仕とは奉仕の理想の事業版であるとの事でした。

○私が大学院生の時に教えを受けていた先生は左脳内出血
のために右半身マヒとなり、その後さらに右脳梗塞を発症し、
両側マヒとなりました。リハビリを受けてはいたのですが、従
来の方法では限界があるのではないかと考えられ、また損傷
を受けているのは手足ではなく脳であって、脳の損傷を修復
しないとマヒは治らないと、自己流の「脳をだまして、おだてる
楽しいリハビリ法」を考え実践されて、今ではジャンプも出来
るまでになりました。

先生曰く 「画一的なリハビリメニューの実施、つまり先の見
えないリハビリはつらくてむなしい、それならば楽しくやるリハ
ビリを考え、実践した」との事でした。

○安岡正篤先生によると「環境が人を作るということに囚（と
ら）われてしまえば、人は単なる物、単なる機械になってしまう。
人は環境を作るからして、そこに人間の人間たる所以（ゆえ
ん）がある。自由がある。即ち主体性、創造性がある。だから
人間が偉大であればあるほど、立派な環境を作る。人間が出
来ないと環境に支配される。」とあります。私自身 ロータリー
の中にいてもっと主体性を持ってロータリー精神を学ぶべき
ではないかと、反省することしきりです。

◇幹事報告
本日例会終了後、3階桐の間に於いて、「井手和英ガバナー
並びに第4グループ江川洋ガバナー補佐を囲んでのクラブ協
議会」を開催します。出席義務者は理事・役員・各正副委員
長、並びに入会3年未満の方となっておりますのでご出席お
願い致します。

「職業奉仕について」

職業奉仕委員会

委員 安東清美会員



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

卓 話

累計 ３１１，０００円 達成率２３．９％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 １８，０００円

○10月5日(金)例会終了後、定例理事会を開催しますので
理事会構成員はご出席ください。
◇各委員会報告

＜職業奉仕委員会＞
○ 21日に開催された第２７００地区職業奉仕委員会合同
研修会出席に対するお礼状が届いております。
○10月12日(金)西部ガスへ職場訪問いたします。例会終了
後すぐ出発します。多くの会員のご参加をお願い致します。

＜例会委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました！

2700地区ガバナー 井手 和英様 地区副幹事前田 昭様

本日は公式訪問に伺いました。
宜しくお願い致します。

長谷川 裕一君 井手ガバナーを歓迎します。

清原 一貴君 10月1日から会社名が郵便局株式会社か
ら日本郵便株式会社に変わります。
どうぞ宜しくお願い致します。

宮野祐輔君 「福井あじさいＲＣ」でメークアップしました。
開会15分前に着いたら、ここは点鐘前に
別室で食事を済ませてから例会が始まる
とのことで危うく食べそこなうところでした。
例会中はお茶だけです。
ちなみにアジサイは福井の市の花です。

徳永 兼男君 矢頭さんテーブル会ありがとう。

筒丸 貴行君 長谷川さん先日はお世話になりました。
有難うございました。

松尾 聡君 誕生祝いありがとう。

松尾 新吾君 財満 寛君
メークアップが続きました。

「井手 和英ガバナー公式訪問」

国際ロータリー第2700地区

ガバナー 井手 和英様

ロータリー小逕を読む

1．ロータリーの歴史
世間にはロータリーに無知で、ロータリーを金持ちの
仲良しクラブとか、青年商工会議所の延長みたいなも
のだと言う人がいますが、これは全くの誤解であり、ロ
ータリーは、奉仕の集りであることをその綱領で宣言
しています。そしてこの綱領は定款に明示してありま
す。

さて、ロータリーは最初から奉仕の集りという考えで
発足したのではなく、ロータリーの考え方は年月ととも
に変ってきているので、その考えの変遷について小堀
憲助著「ロータリークラブ重訂版」を参考にして簡単に
触れてみます。
ロータリーは1905年（明治38年）ポール・ハリスほか
3名により発足しましたが、最初は奉仕のための集り
ではありませんでした。ポール・ハリスは経済恐慌で
人心はすさみ、犯罪が巷に満ちているシカゴにあって
、孤独に悩み、職業上の交友と、家族的友愛的交友
とを合わせて可能にする相互扶助の親睦団体を作り
たいと念願して、RCを作ったもので、最初のシカゴ
RCの綱領(1906年)ではクラブ会員の事業の利益増
大、親睦、シカゴ市民の誇りなどが上げられていて奉
仕の考えは存在せず、いわば会員の相互扶助のため
のクラブでした。
しかし、RCの数が増え国外にまでクラブができ、組
織が大きくなるにつれ少人数の親睦団体的考えは許
されなくなってきました。それまでにロータリーでは一
業種一名の原則が唱えられていましたので、まず会
員の職業を尊重することから職業を通じて社会に奉
仕することが1912年の国際大会で綱領になりました。
これが職業奉仕の考えであり、奉仕の考えがロータリ
ーにとり入れられた最初であります。
次いで1915年の国際大会で同僚や社会に奉仕する
ということが綱領にいれられ、次に1921年の国際大
会において第一次世界大戦の経験から、国際奉仕の
考えが綱領にとり入れられ、1935年の国際大会に至
って現在の四大奉仕を明記した綱領となったものです
。

ロータリーの考え方も最初の親睦団体的発想から現
在の高邁な綱領に発展してきたのです。このように、
現在の四大奉仕の思想が完成するのに30年余を要
しましたが、それから既に80年弱が経過し、四大奉仕
の考えはロータリーの大原則として定着してきたので
す。
現在では、2007年の規定審議会において、標準RC
定款が改正されて、RCの活動の哲学的および実際
的な規準として、5条に四大奉仕部門が追加され、さ
らに2010年の規定審議会で、４条の綱領については
変更がありませんが、5条の5項に奉仕の第5部門とし
て、新世代奉仕が追加されています。
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2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年１０月１２日 No．１４

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

■（１０月１９日）卓話予定

「イニシエーション・スピーチ」

会員 伊原ルリ子君

■（１０月５日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 １０月５日 前々回 ９月２１日

会員総数 ７２名

免除会員数（1４名中） ９名

出席会員数 ３５名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ４５名

出 席 率 ６５．６７％

会員総数 ７２名

免除会員数(1４名中） ８名

出席会員数 ４２名

メークアップ １５名

欠席会員数 ２名

合 計 ６７名

修正出席率 ９６．９７％

●セレナーデ / シューベルト

●パリの屋根の下

●トライ・トゥ・リメンバー

●乾 杯 / 長渕 剛

職業奉仕月間・米山月間

５日（金）定例理事会（例会終了後）

１２日（金）誕生祝
「職場訪問」例会終了後
西部ガス・福北工場
集合１４時 現地集合

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○ 先週はガバナー公式訪問そしてクラブ協議会と長時
間にわたりお疲れ様でした。朝夕がめっきり寒くなって参
りました。お風邪など召しませぬようにご留意ください。

○ １０月は職業奉仕、並びに米山月間です。職業奉仕は

最もロータリーらしい奉仕でありますし、また世界がこのよ
うな状況にあるとき、平和日本を十分に理解してもらうた
めにも「米山奨学事業」は大事と思いますので、是非皆様
方のますますのご協力をお願いいたします。

○ ９月２９日に「地区会員増強セミナー」が開催されまし

た。井手ガバナーの挨拶に続き、第３ゾーン・ロータリー
コーディネーターの井上暎夫様から「増強はクラブを元気
にする」と言う基調講演がありました。井上コーディネー
ターが云われるには、会員増強には「長期計画を立てる」
「３０代、４０代の若い人達にターゲットを当てる」「四つの
テストを活用する」などを考えて欲しい。退会防止も大事
で、入会された方がこのクラブに誘ってくれて良かったと
思われる様にして欲しい。そのためにもロータリーのコア
バリュウである奉仕、親睦、多様性、高潔生、リーダー
シップを大いに発揮して頂きたいとの事でした。ただ何よ
りも全体を通して強く言われたのが、“増強するぞ”と言う
「会長の決意」が一番大事だと云われました。私自身この
話を聞きまして決意を新たにした所でございます。

○中学生が書いている「税についての作文」をお読みに
なった事がありますか？その作文を読むと改めていろい
ろな事を教わります。最近読んだ一つに「民のかまど」の
話がありました。第１６代仁徳天皇が即位されて４年目、
高殿（たかどの）に登って四方を眺めると、人々の家から
煙が上がっていないことに気がつき、これはきっとかまど
で煮炊き出来ないほど国民が生活に困っているからに違
いないとお考えになられ、それから３年間 租税を免除し、
その間天皇は衣も新調せず、宮殿の修理もしなかったと
言う話です。国会では消費税増税法案が可決されました
が、税というと消費税を身近に感じている中学生はどの様
に受け止めただろうと思うと、少し考えさせられるものがあ
ります。皆さんは如何でしょうか？

「日本の留学生活について」

米山記念奨学生
（福岡女学院修士課程２年）

傅 暁 晗様



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

卓 話

累計 ３１５，０００円 達成率２４．２％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ４，０００円

◇幹事報告

○本日５日（金）例会終了後、定例理事会を開催しますので

理事会構成員のかたは出席ください。

○ １２日（金）例会終了後西部ガス福北工場の職場訪問出欠

表を回覧致しますのでご記入下さい。

◇各委員会報告

＜例会委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！

安東 清美君 誕生祝いありがとうございます。

石川 哲也君 早退します。

※スマイル箱への一層の協力をお願いします。

「職業奉仕について」

職業奉仕委員会

委員 安東清美会員

☆涼しくなってからテーブル会との希望で、最後になりました
がＥテーブル会を９月２５日におこないました。徳永さんより

食事の美味しい所を探すよう依頼があり、少し神経を使いま
したが、私の友人の「やまぼうし」を紹介したところ、とても喜
んで頂きホッとしました。とても楽しい一時でした。

（矢頭）

ロータリー小逕を読む

さて奉仕がロータリー活動の重点とされてくると、奉仕は
個人で行うものか、それとも団体で行うものかということに
ついて激しい論争が続くことになりました。このことは、
1923年に至り有名な決議23－34が採用され、奉仕は個
人でも団体でもよろしいという折衷案で論争が収められま
した。ロータリーが個人奉仕を捨てられないのは、クラブ
奉仕、職業奉仕が個人の奉仕を無視したら成立しないか
らです。この点、ライオンズクラブはNot I serve But We 
serveで、団体奉仕を特色としているのでロータリーとは異
なる立場です。

ところが、1960年代ごろからRIは世界社会奉仕運動
(WCS)，3H運動と、途上国に対する援助運動に活動重
点を置きだし、1980年代からはポリオ・プラス運動を最重
要運動と位置付け全世界のRCから継続して募金を集め
ることとなりました。

これは、まさしく団体奉仕であり、個人奉仕の最たるもの
である職業奉仕がほとんど無視されているこの頃です。な
お、ポリオ撲滅運動については、【47】「ロータリー財団に
つて」の章で詳述します。

このようなロータリーの変貌の特徴的な出来事として、
決議23－34について、2007年11月のRI理事会へ、ビル・
サージェント元RI副会長とエド・フタ事務総長が次のような
内容の決議案を提出したことです。「①決議23－34は、も
はや社会奉仕の理念及びRIとそのクラブの原理を正確に
記するものではない。②今後のロータリー章典、手続要覧
の改訂版から削除すべきである。」と。このことについては、
日本の数名の理事が決議23－34は日本のロータリーの
精神的バックボーンであることを強調し、活動した結果、
2008年1月RI理事会で、①はそのまま②は今後の手続要
覧改訂版に決議23－34は歴史的文書として保存し、加え
て歴史的価値あるものとして手続要覧に記載されている
ことに言及することをロータリー章典に記載する。と決定さ
れ、ロータリー章典からは完全に削除されましたが、手続
要覧には残り、かつロータリー章典には歴史的価値ある
ことに言及することになりました。

また、1990年代後半からRIは毎年会員が減少するとい
うこれまでにない大問題を抱えることになりました。

その対策として、RIは規制緩和の方針をとり、例会の回
数や出席条件などを緩和改変しましたが、2001年(平成
13年)にはロータリー創立以来大原則とされていた一業種
一名の原則を廃止しました。

前年（2000年）のRI理事会決定および2001年の規定審
議会の制定案採択により、RIは「ロータリー・クラブ新モデ
ル」試験的プロジェクトを実施しました。

これはRCの出席や例会の要件に柔軟性を与えることに
より、クラブの会員増強にどのような影響があるかを判断
しようとするものでありました。世界で200のRCが独自の
定款に基づいて運営され、隔週例会の開催も可能となり
ました。日本では、東京高輪、足利東、春日部の3クラブ
が参加しました。当初３年間の予定でしたが、更新され
2007年6月に終了しました。

テーブル会
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

坂 本 文比古

浅 野 秀 樹

西 原 孝四郎
奉仕を通じて

平和を
Peace through 
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2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年１０月１９日 No．１５

■本日の例会プログラム

●今日の歌（里の秋）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「イニシエーション・スピーチ」

会員 伊原ルリ子君

■（１０月２６日）卓話予定

「職業奉仕という名の職業奉仕活動はありません」

直前会長 福迫 隆君

■（１０月１２日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 １０月１２日 前々回 ９月２８日

会員総数 ７３名

免除会員数（1４名中） １０名

出席会員数 ４１名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ５４名

出 席 率 ７３．９１％

会員総数 ７２名

免除会員数(1４名中） ９名

出席会員数 ５０名

メークアップ ８名

欠席会員数 ０名

合 計 ６７名

修正出席率 １００％

●幸福を売る男

●追 憶

●忘れな草 / クルティス

●古 城 / 細川潤一

●オネスティ / Ｂ・ジョエル

職業奉仕月間・米山月間

５日（金）定例理事会（例会終了後）
１２日（金）誕生祝

「職場訪問」例会終了後
西部ガス・福北工場
集合１４時 現地集合

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○朝夕の気温の変化が激しいのでお風邪を召しませんよう
に。

○公式訪問の井手和英ガバナーから礼状がきています。

○福岡平成ロータリークラブ二十周年行事に際して会長の
柴山様、実行委員長中尾さまから礼状が届いています。

○今週初め素晴らしいニュースが入りました。京大山中教
授のノーベル生理学・医学賞の受賞です。ノーベル賞は１
９人目、生理学・医学賞は利根川先生以来２５年ぶり二人
目です。私の愛読誌にたまたま山中教授と「ハヤブサ」の
川口先生の対談が載っていましたが、山中教授がその中
で神戸大学から京都大学に至るまで苦労した話をされてい
ます。もともとは整形外科医でしたが不器用なため基礎研
究の道に入ったそうです。私の経験から臨床医が基礎の研
究者になるのは素晴らしいこと、価値があることだと思いま
す。山中教授はVとWが大事だと言ってます。Vはヴィジョン、
Ｗはワークハード。しっかりした目標を持って一生懸命やれ
ば一念は叶うと。さらに研究を進めて難病に苦しんでいる
人を助けたいと言っています。私の周りにも沢山いますが、
研究が進んで患者さんに暖かい手を差し伸べてあげたいと
思います。

○一昨日、ローターアクトの例会に出席しました。

テーマが「尖閣諸島」問題でした。内容はまあまあでしたが、
若い人の言葉の端々に祖国を思う気持ちが感じ取れて大
変関心しました。私たちは日教組世代でどうしても右、左と
ぶれることが多いんですが、若い人たちがしっかりした考え
を持っていることが分かり日本の将来に安心感を抱きまし
た。

◇幹事報告。

○１０月５日の理事会報告です。

・２０１３～２０１４年度の地区大会実行委員長は福迫隆会
員に決まりました。

○本日例会終了後、鬼山会員のご協力により西部ガス福北
工場を職場訪問します。



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

卓 話

累計 ３１５，０００円 達成率 ２４．２％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ０ 円

◇新会員紹介

推薦者 坂本文比古会員
西原孝四郎会員

山内良輝会員
ＹＡＭAUCHI ＹＯＳＨＩＴＥＲＵ
分 類 弁護士
生年月日 昭和３５年４月３０日
勤務先 和智法律事務所 弁護士
所属委員会 出席委員会

◇各委員会報告
＜親睦委員会＞

・１０月誕生会員 おめでとうございます。
９日 齋藤 潔 会員 １０日 長谷川 裕一会員
１０日 竹田 倉太郎会員 １５日 百武 恒生 会員
１７日 田村 昭典 会員 ２１日 浅野 秀樹 会員

＜ロータリー財団委員会＞
・ポールハリスフェローになられた５名のかたに認証状と
ピンをお渡しします。

（認証状とピン） 坂本 文比古会員 西原 孝四郎会員
本山 茂夫 会員

（ピンのみ） 浅野 秀樹 会員 見元 伊津子会員

＜社会奉仕委員会＞
○９月２３日にライフケア大手門でのハーモニカフレンズ演
奏会にお礼状が届いています。

○井手ガバナーの指示により東日本大震災支援の募金箱を設
置します。これはフランスから岩手県大船渡地区に鐘が送られ
てきましたが、この鐘を設置する場所を整備するために集めら
れるものです。プロジェクト名は「鎮魂愛の鐘」。
趣旨は「あの日を忘れない、生きる希望の鐘としたい」

9月28日井手和英ガバナーの公式訪問例会終了後、江川洋
ガバナー補佐を囲んでクラブ協議会が開催されました。

「日本の留学生活について」

米山記念奨学生

（福岡女学院修士課程２年）

傅 暁 晗 様

ロータリー小逕を読む

（1.ロータリーの歴史）の続き Ｐ5～Ｐ6

すなわちこのプロジェクトは革新的な会員増加と管理運営の
アイディアを試す目的で、200のRCが参加した6年間のプロ
ジェクトでしたが、その成果報告書を受け取ったのは参加クラ
ブのみで、地区ガバナーも規定審議会代表議員も受け取って
いないとのことです。よってこのプロジェクトに参加しなかった
RCの会員は、その正確な内容は知る由もありません。

次いで、RI理事会は2007年7月1日から2013年6月30日まで
実施する「例会頻度試験的プロジェクト」を実施することを決
定しました。このプロジェクトは先の「ロータリー・クラブ新モデ
ル」試験的プロジェクトの結果に基づき、RCの例会頻度を変
更することを認め、例会頻度がクラブの全般的効果や成果、
会員増強に及ぼす影響を調べるために実施することとなり、
参加クラブは200クラブで、日本は先の3クラブを含め合計9ク
ラブが参加しております。

【スマイル箱】 ありがとうございました！
※本日のスマイル箱は次週発表します。
※スマイル箱への一層のご協力をお願い致します。

10月12日例会終了後、東区東浜の西部ガス福北工場
へ参加者16名で職場訪問いたしました。
マレーシアからマイナス162度に冷却液化された天然
ガス（ＬＮＧ）を積んだタンカーが停泊していました。

このＬＮＧに海水を利用してガスを発生させるということ
です。
鬼山会員ご案内ありがとうございました。

（職業奉仕委員・磯本）



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１２～２０１３年度国際ロータリー会長
田中作次

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

坂 本 文比古

浅 野 秀 樹

西 原 孝四郎
奉仕を通じて

平和を
Peace through 

Service

2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年１０月２６日 No．１６

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「『職業奉仕』は奉仕活動そのではありません」

直前会長 福迫 隆会員

■（１１月２日）卓話予定

「ロータリー財団月間にちなんで」

国際ロータリー第2700地区
ロータリー財団委員会
委員長 中牟田久敬様

■（１０月１９日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 １０月１９日 前々回 １０月５日

会員総数 ７３名

免除会員数（1４名中） ７名

出席会員数 ４２名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ４名

合 計 ５３名

出 席 率 ７４．２４％

会員総数 ７２名

免除会員数(1４名中） ９名

出席会員数 ３５名

メークアップ ２２名

欠席会員数 １名

合 計 ６７名

修正出席率 ９８．５１％

●小さい秋見つけた / 中田喜直

●見上げてごらん夜の星を /中村八大

●カッチーニのアヴェ．マリア /カッチーニ

●イフ・ウイ・ホールド・オン・トゥゲザー

●スイート・メモリー

職業奉仕月間・米山月間

５日（金）定例理事会（例会終了後）
１２日（金）誕生祝

「職場訪問」例会終了後
西部ガス：福北工場
集合 ：14時 現地集合

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○台風は南の海上を逸れていき、だんだん秋が深くなっ
てきた感じですが、皆様、体調管理を宜しくお願いします。

○先週例会終了後に、田中職業奉仕委員長の引率の下、

鬼山会員のご厚意により西部ガスの「福北工場」を訪問さ
せていただき、石井工場長様はじめ皆様方から懇切丁寧
なご説明をいただき、また液化ガスの実験など、ためにな
り、また面白く楽しい時間をもたせていただきました。有難
うございました。この場を借りまして御礼申し上げます。

○地区・財団委員会から、今年度の社会奉仕委員会担

当のプロジェクトである「仲良し共同作業所の支援」につき
まして、国際ロータリーの財団本部より承認が下りたとい
う報告がきています。濱野委員長、宜しくお願いします。

○先月ハーモニカフレンズが慰問に行かれましたが、そ

の施設長の江頭聡子様から原先生へお礼状が来ました
ので、ご紹介させていただきます。

○この間の日曜日に、私が陽明学で師事している岡田武
彦先生を偲ぶ会“斯人祭”(しじんさい)がありました。その
時の記念講演で岡田先生の直弟子の福岡女子大学名誉
教授の疋田啓佑先生がお話をされました。演題は「日本
の政治と“為政三部書”」でした。

この「為政三部書」は戦前から安岡正篤氏によって紹介さ
れてきましたが、原題が“三事忠告”と云い、指導的立場
に立つ人の心得について説いた書です。著者は張養浩と
いう元の時代の人で、実は漢民族の人で、モンゴル民族
が支配していた時代に異民族としては非常に出世して枢
要のポストを歴任した人です。

一つ目に宰相、大臣たる者の心得、二つ目に警察官、検
察官たる者の心得、三つ目に地方長官たる者の心得、こ
れら三つの心得を記した書物がこの“三事忠告”で、是非
読んでいただきたいのですが、その内容は当然のことば
かりなのです。その当然のことが何故できないのかという
ことを踏まえて、疋田先生は日本の政治において、何が
問題なのか、戦後の民主主義の問題点は何か、未来へ
向けてどのように考えたら良いか、そして歴史は何のため
に学ぶのかということをお話になりました。



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

そのお話をまとめて申し上げますと、現在の政治がうわべ
だけの大衆迎合主義となり本当の真理を見失っている。戦
後の民主主義は上から与えられたもので、教育でも平等の
名のもとに底上げしただけで、下の平等に合わせたため、
努力した者が報われない社会になってしまった。このような
ことを改めるためには、政治家がしっかりするべきである、
更には過去の歴史を学ぶことこそが未来への指針となるも
ので、政治家にはもっと勉強してほしいと言われていました。
ただ、人間は育った環境に大きく影響されるもので、急に政
治家になり勉強したからといって大成するものではないとも
言われていました。人の上に立つ者の心得として「明通公
溥」つまり、頭脳明晰で理解力があり公明正大で心が寛大
であることが必要だと言っておられました。

◇幹事報告

○2012～13年度国際ロータリー第2700地区の地区大会
事務局開設のお知らせが、飯笹実行委員長より届いてい
ます。開設日はＨ24年10月15日（月）
事務局 ：久留米市櫛原87番地 萃香園ホテル４Ｆ
就業時間：9時～17時（土日祭日は休み）
℡：0942-36-9151 ＦＡＸ：0942-36-9153
事務局員：伊藤ユカさんです。
ちなみに地区大会はＨ25年4月13日～14日、場所は石橋
文化ホールです。

○11月2日（金）定例理事会を開催しますので理事会構成
員は出席下さい。

◇委員会報告

＜社会奉仕委員会＞
前回と同じ箱を持ってきまして、再度お願いいたします。
東日本大震災の愛の鐘を作るための資金を集めているも
のですが、箱の中を見ますと中はゼロです。ということでＡ
テーブルから順に廻していきますので、どうぞ皆様、懐のと
ころ少し準備していただき、ご寄付の方宜しくお願いいたし
ます。

＜ローターアクト委員会＞
ローターアクトでは、毎月第2、4水曜日に例会を開催して
います。場所は冷泉閣ホテルで行っています。今期はロー
タリアンの方に従来より増してアクトの例会や活動に参加し
ていただこうと色々させていただいています。 少し参加者
が増えてきていますが、まだまだ参加の先生方が少ない状
況です。強制ではありませんが、実はアクト例会の出席義
務者が決まっています。次の例会は10月24日で出席義務
になっている委員会はクラブ奉仕担当Ｂ、ロータリー情報、
資料、職業分類の方々です。時間は夜7時半からキチッと
始めますので、時間の許す限りご出席をいただきますよう
ご案内いたします。

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

10月12日(金)
松尾幸靜君 今月は米山月間です。毎月1万円の積立

で10ヶ月で米山功労者です。
ご協力下さい。

後藤圭介君 先週4日に無事千葉船橋に関東地区5店
舗をオープンさせることができました。
有難うございました。
早退します。

矢頭美世子君 来週より2回お休みします。ごめんなさい。
田村昭典君、長谷川裕一君、齋藤 潔君、的野良次君
竹田倉太郎君 誕生祝い有難う。

松尾新吾君 メークアップが続きました。
佐々木健一君 遅刻しました。

石川哲也君、江口秀人君、平田文夫君
早退します。

10月19日(金)
磯本昌章君 先週の西部ガス訪問では鬼山さん参加者

の皆さん大変お世話になりました。
有難うございます。

田中弘通君 先週、職業奉仕委員会の職場訪問に際し
て参加された16名の方有難うございまし
た。又、お世話して頂きました。鬼山会員
には感謝！有難うございました。

本山茂夫君 「医療法人元気が湧く」が全国的記
念日として「絵本の日」を11月30日
に制定することができました。

清原一貴君 10月1日より会社名が日本郵便株式会社
に変更になりました。

百武恒生君、浅野秀樹君
誕生祝い有難う。

毛利泰介君 メークアップが続きました。
安東清美君、平田文夫君

早退します。

※スマイル箱への一層のご協力をお願い致します。

合 計 ４６，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００ 円

累 計 ３６１，０００ 円 達成率 ２７．８％

10月5日(金)
長谷川裕一君 お蔭様で安部晋三自民党総裁が

誕生致しました。おめでとうござい
ます。

「 イニシエーション・スピーチ 」

会員 伊原ルリ子君

卓 話



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１２～２０１３年度国際ロータリー会長
田中作次

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

坂 本 文比古

浅 野 秀 樹

西 原 孝四郎
奉仕を通じて

平和を
Peace through 

Service

2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年１１月２日 No．１７

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「財団フェローと米山フェロー」

国際ロータリー第2700地区
ロータリー財団委員会
委員長 中牟田久敬様

■（１１月９日）卓話予定

「社会奉仕活動について」

国際ロータリー第2700地区
社会奉仕委員会
委員長 松原一征様

■（１０月２６日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 １０月２６日 前々回 １０月１２日

会員総数 ７３名

免除会員数（1４名中） １０名

出席会員数 ４０名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ５２名

出 席 率 ７２．４６％

会員総数 ７３名

免除会員数(1４名中） １０名

出席会員数 ４１名

メークアップ １７名

欠席会員数 １名

合 計 ６９名

修正出席率 ９８．５５％

●北帰行 / 宇田 博

●ノクターン20番 / ショパン

●イマジン / Ｊ．レノン

●ろくでなし / Ｓ．アダモ

●パリのめぐり逢い / Ｆ．レイ

ロータリー財団月間

２日（金）定例理事会（例会終了後）
９日（金）誕生祝
２３日（金）「休会」（祝日につき）

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

●先日 井手ガバナーより、古野地区会報・雑誌委員長名
で、「週報コンテスト」の案内が来ました。趣旨は“クラブ週
報”の質的向上を目指すということの様です。出来れば参
加されても良いのではないかと考えていますが土井委員長
並びに委員会の皆様にご検討頂きたいと思っています。

●博多イブニングクラブより「ロータリ小逕」贈呈に対しての
御礼が来ています。

●先日「食べることは生きること」という講演を聴きました。
講師は元養護学校の教員をされていた方で、お母様が認
知症になられて、介護のため大分に帰って来られたとの事
でした。昔のヒトは１回食べるのに3200回位咀嚼していた
のが、現在では１食にかかる時間は50分ぐらいで、咀嚼回
数も620回ぐらいに減ったのだそうです。
特に“しっかり噛む”事は脳内血流量の増加を来たし、痴呆
症を予防するとも云われています。

その講師が云うには、母親が認知症の方は子供達の半分
位は認知症になると考えてくださいとのことでした。
なぜなら９歳までの食事が一緒だからだそうです。

その方の食べ方のお薦めは「ま・ご・た・ち・わ・や・さ・し・
い」だそうです。つまり 豆の“ま”、胡麻の“ご”、卵の“た”、
チーズの“ち”、若布の“わ”、野菜の“や”、魚の“さ”、椎茸
の“し”、芋の“い”です。

●一昨日、三田共用会議所に行って来ました。渋沢栄一の
邸宅だった所とのことで、孫の渋沢敬三氏が幣原内閣で大
蔵大臣の時に「財産税」を執行し、税率もかなり高かったの
で自ら率先して物納した屋敷だそうです。

◇幹事報告
●１１月２日（金）定例理事会を開催いたしますので理事会
構成員の方はご出席ください。

【スマイル箱】 ありがとうございました！
鑓水 寛君 ６人目の孫が生まれました。
坂本 文比古君 一昨日東京にて財務大臣より表彰して

頂きました。有り難く感謝しています。
松藤 浩君 例会をしばらくさぼりました。
石川 哲也君 早退します。
佐々木健一君 財満 寛君 宮野 祐輔君 穐好 幸男君

メークアップが続きました。



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

卓 話

累計 ３７５，０００円 達成率 ２８．８％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 １４，０００ 円

～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･
「筑前町立大刀洗平和祈念館」に展示してある唯一の現存機、
零式艦上戦闘機三二型。

その記念館に隣接するキリンビール福岡工場（かつて東洋一
と謳われた旧陸軍大刀洗飛行場跡地）の１千万本のコスモス。
１０月６日から１０月３１日までコスモスフェスタが開催されまし
た。

「『職業奉仕』は奉仕活動
そのものではありません」

直前会長

福迫 隆会員

ロータリー小逕を読む

（1.ロータリーの歴史）の続き Ｐ6～Ｐ7

また、理事会は2010年11月に2011年7月1日から2014年6
月30日まで、同時に次の4つの新しい試験的プログラムを実
施することを決定しました。

１.準会員試験的プログラム
準会員となった人が、一定期間内に正会員になることを視野
に、RCについて学び、ほかの会員と親交を結び、プログラム
やプロジェクトに参加しながら、会員としての責務と機会を理
解するためのものです。

2.法人会員試験的プログラム
クラブの所在地域にある法人や会社が、定められた入会承
認手続きを通じてRCの会員となり、例会に出席する人物を
最高4人まで指定でき、指定された者は他の正会員とほぼ同
等の権利を持ちます。

3.革新性と柔軟性のあるRC試験的プログラム
クラブ会員と地域のニーズにふさわしいクラブ運営を、独自
に決定する裁量がクラブに与えられます。よって、標準RC定
款とRC細則に変更を加える許可が与えられますが、RI人頭
分担金の要件に変更を加えることはできません。

4.衛星クラブ試験的プログラム
クラブが1週間の間に異なる場所、曜日、時間に複数回の例
会を行う事を認め、その影響を調べるものです。人口の少な
い地方や遠隔地で衛星クラブを創設したり、大都市内に例
会時間と場所の異なる衛星クラブを創設するなど、新クラブ
創設の可能性を高めるものです。但し、親クラブは少なくとも
2009年6月30日以前にRIに加盟していなければなりません。

さらに、2006年、RI理事会はクラブリーダーシッププランの
一環として推奨細則を変更し、RCの委員会のあり方の大変
革を要請する事態となりました。

また、2010年7月1日より、6年間の試験期間を経て、オンラ
インで例会を開くRC、いわゆる「ロータリーEクラブ」が正式
にRIの加盟クラブとなりました。

このようなロータリーの動きは百年の歴史上未曾有のことと
言っても過言ではなく、ロータリーは、今その哲学を変えるか
否かと言う大変革のときに遭遇していると言えるでしょう。

※スマイル箱への一層のご協力をお願い致します。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１２～２０１３年度国際ロータリー会長
田中作次

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

坂 本 文比古

浅 野 秀 樹

西 原 孝四郎
奉仕を通じて

平和を
Peace through 

Service

2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年１１月９日 No．１８

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

■（１１月１６日）卓話予定

「伝統産業球磨焼酎の歴史とこれから」

繊月酒造㈱
専務取締役 堤 純子様

■（１１月２日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 １１月２日 前々回 １０月１９日

会員総数 ７３名

免除会員数（1４名中） １０名

出席会員数 ４０名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ６名

合 計 ５８名

出 席 率 ７２．４６％

会員総数 ７３名

免除会員数(1４名中） ７名

出席会員数 ４２名

メークアップ １５名

欠席会員数 ２名

合 計 ６６名

修正出席率 ９６．９７％

●小さい秋みつけた / 中田喜直

●シューベルトのアヴェ・マリア

●いとしのエリー / 桑田佳祐

●ミスティ

●学生時代

ロータリー財団月間

２日（金）定例理事会（例会終了後）

９日（金）誕生祝

２３日（金）「休会」祝日につき

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○ 本日は会長が欠席のため、私（浅野副会長）が代わ

りに報告します。
○ ９月２９日開催の会員増強セミナーのお礼状が井手
ガバナーより届いています。

○ 坂本会長はメモを用意することなく喋られているの
で感心しておりますが、いざ自分がここに立つと緊
張しております。

○ ピンチヒッターってことですが、野球の場合は代打の
代打がありますが、更にそれに対応したピッチャー
を変えることができるかご存知ですか？ピッチャー
は打者をアウトにするか、一塁に達するまで代われ
ません。また３点差あって代打サヨナラ満塁ホーム
ランで優勝を決めたということが２００１年に一度だ
けありました。このようなピンチヒッターでしたが、
来年の７月からよろしくお願いします。

◇幹事報告。

○ 本日２日（金）定例理事会を開催しますので、理事会

構成員は出席下さい。

◇各委員会報告

＜米山記念奨学委員会＞

○ 高本佳一会員に米山功労者マルチプルの感謝状が

届きましたので副会長より渡して頂きます。

＜広報・雑誌委員会＞

○ 本日配布の「ロータリーの友」Ｐ１５に東南ＲＣのバ

ナーの紹介が掲載されています。４０周年を機に作
り変えたものです。是非ご覧下さい。

＜福岡東南ローターアクトクラブ＞

○ 次回ローターアクトの例会が１１月１４日(水）になっ
ています。義務出席者の先生よろしくお願いします。
（RAC福田副会長）

「社会奉仕活動について」

国際ロータリー第２７００地区
社会奉仕委員会
委員長 松原一征 様



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

卓 話

累計 ３８４，０００円 達成率２９．５％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ９，０００円

＜例会委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！

矢頭美世子君 ブータンに行って参りました。毎日がドキドキ

ヒヤヒヤ、無事帰れてホッとしてます。
バッチ忘れました。

西原孝四郎君 国内初のやずや新天町店オープンおめでと

うございます。

宮野 祐輔君 西原さん、お世話になりました。

片山健二郎君 メークアップが続きました。

松藤 浩君 、清原一貴君 、池内比呂子君
早退します。

※スマイル箱へ一層のご協力をお願いします。

「財団フェローと米山フェロー」

国際ロータリー第２７００地区

ロータリー財団委員会

委員長 中牟田久敬様

ロータリー小逕を読む

（１．ロータリーの歴史）の続き P7～P11

次に、日本におけるロータリーの歴史について簡単に説
明します。

日本人で最初のロータリアンは、佐賀県出身の福島喜三
次で、福島は三井物産ダラス支店長として渡米し、ダラス
RCの会員となりましたが、1918年日本の財政調査団の一
員として渡米してきた三井銀行常務取締役米山梅吉にロー
タリーを紹介しました。

1920年（大正9年）米山は、帰国してきた福島らと東京RC
を創立し，米山が会長、福島が幹事となりました。これが日
本におけるロータリーの嚆矢であり、その後国内はもちろ
ん、満州など外地にもRCが次々に設立されました。
その後、太平洋戦争直前の1940年9月（昭和15年）に、
軍などの要請によりRIを脱退しました。このときのRC数は
内地37、外地11の合計48クラブでした。
戦後の1949年（昭和24年）、ようやく日本の7RC（東京、
京都、大阪、名古屋、神戸、福岡、札幌）が、RIに復帰し、
その後、次々に国内のRCは増加し、RI内における日本の
発言権も増して、1968年（昭和43年）には東ケ崎潔が、
1982年には向笠廣次がそれぞれRI会長に就任しました。
そして2012－13年度のRI会長に埼玉県の八潮RCの田中
作次氏が就任することになりました。日本人として3人目で、
2012年6月末まではRI会長エレクトです。

ところで、1990年代になって全世界的にロータリアンの数
が減少傾向になったのと符牒を合わせるように、1990年後
半から日本のロータリアンも減少してきましたが、その状況
は次表のとおりで激しい減少傾向を示しています。ただし、
世界のロータリアン数は、先進国の減少を補うに足るほど、
インドを始め、後進国の増加が大きく、ここ10年間は120万
人を超え、微増および横ばい傾向にあります。今やインド
は、ロータリアン数では日本を超え、アメリカに次いで世界
第2の会員数となっています。

2．ロータリーの名称について
1905年2月23日シカゴにおいて、ポール・ハリスほか3名
が集まってクラブを作ることとなりましたが、会員相互の職
業を十分に理解しあうために、例会場を各会員の職場を順
番に持ち回りながら輪番で開催することにしました。そこで、
「輪番制」（in rotation）からRotary Clubと名づけることとな
りました。

3．ロータリーの標章（Marks）の使用と保護について
(要覧ｐ85)

「ロータリー」という語と「ロータリー徽章（the Rotary 
Emblem）」は知的所有権として登録されています（要覧
p87）。

ロータリーの徽章は、最初は馬車の車輪の徽章でしたが、
1912年に歯車が採用され、結局1929年に現在の徽章が
公式に採用されました。ロータリーの徽章は、6本の輻と24
の輪歯および1つの楔穴のある歯車です。ROTARYの文
字は上部の窪みに、INTERNATIONALの文字は下部の窪
みにあります。そのほか、ロイヤルブルーと金色とを使用す
ることになっています（要覧p97）。

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・
大濠公園のボートハウスにたたずむ、アオサギ。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１２～２０１３年度国際ロータリー会長
田中作次

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

坂 本 文比古

浅 野 秀 樹

西 原 孝四郎
奉仕を通じて

平和を
Peace through 

Service

2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年１１月１６日 No．１９

■本日の例会プログラム

●今日のうた（もみじ）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「伝統産業球磨焼酎の歴史とこれから」

繊月酒造㈱
専務取締役 堤 純子様

■（１１月２３日）卓話予定

「休会」 ※祝日につき

■（１１月３０日）卓話予定

「博多港の将来に向けての戦略」

博多港振興協会
会長 角川 敏行様

■（１１月９日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 １１月９日 前々回 １０月２６日

会員総数 ７３名

免除会員数（1４名中） １０名

出席会員数 ４４名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ７名

合 計 ６２名

出 席 率 ７８．２６％

会員総数 ７３名

免除会員数(1４名中） １０名

出席会員数 ４０名

メークアップ １８名

欠席会員数 １名

合 計 ６９名

修正出席率 ９８．５５％

● トロイメライ / シューマン

●北上夜曲 / 安藤睦夫

●８０日間世界一周

●夜空ノムコウ

●モルダウの流れ / スメタナ

ロータリー財団月間

２日（金）定例理事会（例会終了後）

９日（金）誕生祝

２３日（金）「休会」祝日につき

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○こんにちは。気温が下がって咳き込む方が増えている
ようです。くれぐれもご自愛いただきますように。

○公益財団法人ボーイスカウト日本連盟事務局より２０１
２～２０１５年まで年額１万円を一口以上とする寄付要請
がきています。

○総合警備保障（株）の小松裕会員よりＡＬＳＯＫ吉田沙
保里祝勝会のご案内がかています。東南ロータリーの皆
様には是非参加してくださいとのことです。

○今週初めに福岡県市民教育賞の表彰式がありました。
中村次郎会員も参加されていましたが、これは地域社会
において子供たちや若者の健全な育成に情熱を傾け、実
践されている方を表彰するものです。九州大学工学研究
院・高木節雄氏、ＮＰО法人箱崎自由学舎ＥＳＰＥＲＡＮＺ

Ａ代表・小田哲也氏、「ヒトの教育の会」を主宰されている
井口潔九州大学名誉教授らが表彰されました。このよう
にあまり目立たないが地にしっかり根を張った活動を支
援することが大事、教育不在が声高に叫ばれる今日にお
いては最も大事ではないかと思っています。

○ちょうどこの一週間まえ「教育勅語」の話を聞く機会が
ありました。私の大学院時代の教授の自宅に「教育勅語」
が掛けてあり、世の中はすべて「忍の一字」だとよく言わ
れたことを思い出しました。私なりの解釈ですが、明治の
初めは「五箇条の御誓文」に「旧来の陋習を破り・・・「知
識を世界に求め・・・とあるように西洋の思想に関心が向
いていました。そのため欧米へ出向き西洋文明の摂取に
邁進する時代でした。ところが明治１０年をすぎると西洋
一辺倒で日本の精神文化を軽視するような風潮になりま
した。教育現場においてはまさにそうで、西洋文明をとり
あえず摂取すれば良いという学校があったり、各地域バ
ラバラな教育が行われるなど混乱していたようです。アメ
リカ留学帰りがはばをきかせるなど心ある人は危機感を
持つような状況でした。明治２３年地方官会議で徳育涵
養の義について建議がだされ、総理大臣山県有朋、文部
大臣芳川顕正の下でつくられるようになりました。



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

卓 話

累計 ３９８，０００円 達成率３０．６％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 １４，０００円

しかし（教育勅語の）最初の案は宗教色の濃いもので却下さ
れ、新たに井上毅が明治天皇側近の儒学者元田永孚の教え
を乞い作りあげたものです。井上毅はフランス、ドイツの留学
経験はあるが単なる西洋崇拝でなく「西洋に何を学べば日本
の独立を保てるか？」という精神で貫かれた方で、彼の生き
様には深く感銘するものがあります。「教育勅語」の内容は全
く当たり前のことが書かれています。ただあのような時代に
あって周りからの抵抗を受けながら様々な宗教、学派を超え
て作り上げたことに感動を覚えます。混迷を極めている現在
の日本にこのような信念を持ったヒトが出てくることを期待せ
ずにはいられません。折しもアメリカではオバマ大統領が再
選されました。残り四年の任期にどのような政策を打ち出す
のか、日本にどのような影響が出るのか気になる今日この頃
です。機会があればいちど「教育勅語」を読んでみて下さい。

◇幹事報告

今月２３日の例会は祝日につき休会です。

◇各員会報告

＜親睦委員会＞

１１月誕生会員 おめでとうございます。

・ １日 宮野 祐輔会員 ・ ３日 小松 裕会員

・１２日 坂本文比古会員 ・１４日 佐々木健一会員

・２６日 一村 正二会員 ・２９日 加賀 吉弘会員

・３０日 鈴木 元会員

＜例会運営委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！

清原 一貴君 年賀はがきをお持ちしました。身近な方々の
ご挨拶にお使いください。

濱野 良彦君 ＲＫＢラジオ、ＫＢＣアサデスに出ました。
「絵本と図鑑の親子ライブラリーの宣伝しまし
た。

田中 雄二君 土師さん、いつもありがとうございます。

坂本文比古君、加賀 吉弘君
誕生祝いありがとうございます。

安東 清美君、石川 哲也君、中島 正勝君、毛利 泰介君
古賀 恭介君

早退します。

※スマイル箱への一層の協力をお願いします。

ロータリーの名称と徽章の使用については、RI定款13
条とRI細則18条に規定があり、要覧第5章（要覧p85
～）には、徽章の仕様や、色、使用方法など細かいこ
とが定められていますが、次に留意すべきことを述べ
ます。

1.  ロータリーの名称と徽章は、営利の目的や政治運
動促進のために使用することは許されません。よく地
区大会などでロータリーのマークの入った商品を売っ
ていますが、これらの業者は免許を得た業者です。

2.  ロータリーの徽章は、クラブとその奉仕活動の象徴
であり、商業上の目的のために使用することは許され
ません。すなわち商用便箋または商用名刺に徽章を
使用できず、またパンフレット、カタログ、ウェブサイト
などのほかの商用推進資料にもロータリーの標章を
使用すべきではありません(要覧p91、p95)。

また、事務所の戸や窓に使用することは認められませ
ん(要覧p95)。しかし、ロータリアンおよびその家族が
個人的に使用する物品および季節の挨拶状に使用す
るのは許されています(要覧p93)。

要するに、ロータリーのマークを営利的に使用すること
は非難されているのであって、ロータリアン同士が内
部で使用する名刺にロータリーのマークや役職を記載
してもそれは構いません。

なお、2004年版の要覧（p149）では、襟章については
ロータリアンの家族の着用を認めていましたが、2007
年版（要覧p156）では特に認める記載はなく、2010年
版（要覧p93）でも、その記載はありませんので、認め
られないものと考えます。

ただしロータリアンの家族が個人的に使用する物品お
よび季節の挨拶状にロータリーの徽章を使用すること
は認められております（要覧p93）。

「社会奉仕活動について」

国際ロータリー第２７００地区
社会奉仕委員会

委員長 松原 一征様

ロータリー小逕を読む



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１２～２０１３年度国際ロータリー会長
田中作次

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

坂 本 文比古

浅 野 秀 樹

西 原 孝四郎
奉仕を通じて

平和を
Peace through 

Service

2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年１１月３０日 No．２０

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「博多港の将来に向けての戦略」

博多港振興協会
会長 角川 敏行様

■（１２月７日）卓話予定

「塩を売って緑を買う男の話」

（有）バンベン
代表取締役 坂本 毅様

■（１１月１６日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 １１月１６日 前々回 １１月２日

会員総数 ７３名

免除会員数（1４名中） １０名

出席会員数 ４１名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ４名

合 計 ５７名

出 席 率 ７３．９１％

会員総数 ７３名

免除会員数(1４名中） １０名

出席会員数 ４０名

メークアップ １７名

欠席会員数 ２名

合 計 ６９名

修正出席率 ９７．１０％

●枯 葉 / Ｊ．コスマ

●ロシア民謡メロディ

●恋人よ / 五輪真弓

●いい日旅立ち / 谷村新司

ロータリー財団月間

２日（金）定例理事会（例会終了後）

９日（金）誕生祝

２３日（金）「休会」祝日につき

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○ 先週の土曜日，地区委員会主催で世界社会奉仕委
員長会とロータリー情報委員長会議が開催され，江口委
員長と共に情報委員長会議へ出席いたしました。清澤地
区委員長より新会員オリエンテーションを推進して欲しい
事、さらにはグループ毎の合同オリエンテーションを開催
して欲しいとの提案がなされました。各クラブそれなりの
形でのオリエンテーションはされている様で、合同となる
と更に大変になるので、開催するとしても”ＩＭ”の始まる前
位しか時間がとれないのではと言う意見が大半でした。
その後 直前地区情報委員長・富田英壽氏（甘木ＲＣ）か
ら「ロータリー以前の大ロータリアン・二宮尊徳」と題して、
続いて地区ロータリー情報委員会カウンセラー・廣畑富
雄パストガバナー（福岡西ＲＣ）から「ロータリーへの理解
を深めよう」と題して講演がありました。

最後に貞包健一地区委員から次回ロータリー塾を「ロー
タリーの魅力の再発見と活性化」と題して来年3月26日に
開催予定との報告を受け、全日程を終了しました。

○密教には「阿息観（あそくかん）」と言って呼吸によって
宇宙の大生命を感得する瞑想法があるそうです。それを
わかりやすく実践した塩谷信男という方が「正心調息法」
という呼吸法を云っていらっしゃいます。
「正心」とは正しい心の使い方です。
・物ごとをすべて前向きにとらえる。・感謝を忘れない。
・愚痴をこぼさない。
「調息法」とは一種の腹式呼吸法です。

１，姿勢
・背筋をまっすぐに伸ばして坐る。

・利き手を上に、両手のひらで丸いボールを優しく包む様
に組む。
２，呼吸法
・鼻から静かに胸一杯に息を吸い込む。
・息を止め、丹田に力を込め数秒こらえる。
・鼻から静かに息を吐き出す。
・小さな呼吸をひとつする。
以上を25回繰り返し、最後に静かに ゆっくり10回呼吸す
る。
呼吸の間に念ずる事を忘れないで下さい。



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

卓 話

累計 ４４３，０００円 達成率３４％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ４５，０００円
◇幹事報告

○9日の卓話者、松原一征様より対馬ＲＣのバナーをいただ
きました。
○23日(金）の例会は祝日につき休会です。
○12月7日(金)例会終了後、理事会を開催します。

◇各員会報告
＜親睦委員会＞

○12月21日(金)18時より都ホテルにて忘年家族懇親会が開
催されます。ご家族お誘い合わせの上ご出席ください。
○福引商品をご提供いただける方は、12月14日までにお持
ち下さい。

＜社会奉仕委員会＞
○17日(土)の14時からハーモニカフレンズ演奏会が早良区
干隈の牟田病院「たちばな」で開催されます。支援出席の皆
さん是非ご参加下さい。

＜ローターアクト委員会＞
○14日の例会には浅野先生、矢頭先生にご出席いただきあ
りがとうございました。
○28日(水)の例会の出席義務の先生方は社会奉仕と職業奉
仕の方々です。
○来年3月にバザーの開催を予定しています。来月から品物
のご協力をお願い致します。

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました！

（11月9日分）
松原 一征様（対馬ＲＣ）

卓話の謝礼をいただきました。
佐々木健一君 遅刻しました。
前田 嘉秋君 早退しました。
（11月16日分）
諸富 哲雄君 一昨日は天候不良の中、久しぶりにゴルフ

コンペで優勝しました。
濱野 良彦君 宮野さん、ありがとうございました。
宮野 祐輔君 Ｈテーブル会、たのしく過ごさせていただき

ました。田中さんお世話になりました。
齊藤 潔 君 坂本会長、西原幹事、宮野さん、百武さん、

田中里美さん、Hテーブル会にご参加頂き
ありがとうございました。

清原 一貴君 土井さん写真有難うございました。
松尾 幸靜君 テーブル会に見元先生が用意して頂いた

日本酒は、会話の弾む本当にいいお酒でした。
有難うございました。

磯本 昌章君 Ｅ・Ｆテーブル会は大変楽しかったです。
お世話いただいた本山さん、見元さん、濱野
さん、有難うございました。

濱野 良彦君 見元先生テーブル会では有難うございました。
堤 克彦君、一村 正二君、小松 裕君、宮野祐輔君

誕生祝いありがとう。

竹内 國廣君、中島 正勝君、原 敬二郎君、石川 哲也君、
筒丸 貴行君 早退します。
齊藤 潔君、松尾 新吾君

メークアップが続きました。
※スマイル箱への一層の協力お願いします。

～・ ～・ ～・ ～・ ～・～・ ～・ ～・ ～・ ～・～・ ～・ ～・ ～・

「伝統産業球磨焼酎の
歴史とこれから」

繊月酒造（株）

専務取締役 堤 純子様

～・ ～・ ～・ ～・ ～・～・ ～・ ～・ ～・ ～・～・ ～・ ～・ ～・
E・Fのテーブル会を１１月１３日、「日本のお料理 稲垣」にて

行いました。見元先生からの美味しいお酒の差し入れのおか
げもあり、終始和やかなムードで、楽しい時間を過ごしました。

とても盛り上がり、時間もオーバー、写真も撮り忘れてしまい
ました。 （本山）

１１月９日にＩテー
ブル会を「夏木」で
行いました。会長、
幹事にご参加いた
だき、七名での開
催となりました。

ワンテーブルを囲
み、炉辺談話のご
とく、よもやま話に
花が咲きました。
（江口）

～・ ～・ ～・ ～・ ～・～・ ～・ ～・ ～・ ～・～・ ～・ ～・ ～・

Ｈテーブル会は11月14日（水）に箱崎駅前にある「対洲」
で行いました。今回はＨテーブルメンバーが全員参加した
のに加え、坂本会長、西原幹事、宮野さん、百武さん、田
中里美さんにご参加いただき、総勢１３名のテーブル会と
なりました。美味しい魚とお酒をたらふくいただき、時間を
忘れて懇親を深めることができました。（齋藤）

～・ ～・ ～・ ～・ ～・～・ ～・ ～・ ～・ ～・～・ ～・ ～・ ～・

２０１０年に当クラブ創設４０周年記念事業として
寄付をした箱崎自由学舎ＥＳＰＥＲＡＮＺＡが、

地域社会において、子供たちの健全育成に力を
注いでいる団体として福岡県市民教育賞を受賞
しました。

賞



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１２～２０１３年度国際ロータリー会長
田中作次

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

坂 本 文比古

浅 野 秀 樹

西 原 孝四郎
奉仕を通じて

平和を
Peace through 

Service

2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年１２月７日 No．２１

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（我等の生業）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「塩を売って緑を買う男の話」

（有）バンベン
代表取締役 坂本 毅様

■（１２月１４日）卓話予定

「年次総会」

■（１１月３０日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 １１月３０日 前々回 １１月９日

会員総数 ７３名

免除会員数（1４名中） １１名

出席会員数 ４２名

ゲ ス ト ３名

ビ ジ タ ー ５名

合 計 ６１名

出 席 率 ７５．７１％

会員総数 ７３名

免除会員数(1４名中） １０名

出席会員数 ４４名

メークアップ １４名

欠席会員数 １名

合 計 ６９名

修正出席率 ９８．５５％

● カノン / パッフェルベル

●アメージング・グレース

●タイム・セイ・グッバイ / サルトーリ

●ビー・マイ・ラブ

家族月間

７日（金）定例理事会（例会終了後）
１４日（金）「年次総会」誕生祝
２１日（金）「忘年家族懇親会」１８時
２３日（金）「休会」

＜定款第６条第１節（Ｃ）＞

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○ハーモニカフレンズのメンバーで当クラブ元会員の川路
静雄さんがすい臓がんの為６４歳でお亡くなりになりました。

○先日、認知症の方々への食支援と言うことで、認知症に
ついての研修会がありました。今年度の認知症高齢者は
305万人で平成37年度には470万人に及ぶそうです。85歳
以上では4人に1人は確実になるそうです。入れ歯で食事を
していると突然 口の中に異物を感じ、入れ歯を口から出し
て食事もやめてしまうという事があるのだそうです。介護をし
ていてフッと気付くと入れ歯が味噌汁の中にあったり、お茶
碗の中でご飯と一緒に混ざっていたり、といったこともあるよ
うです。

認知症高齢者の心の中は、能力低下に対する不安や混乱、
新しい状況に対応出来ない恐怖、プライドを傷つけられたく
ないなどがあり、自分をありのままに受け入れて欲しいと
思っているとのことです。
○認知症の方への対応の心得として“3つの「ない」”を教わ
りました。①,驚かせない。 ②急がせない。 ③自尊心を傷
つけない。

急速に進む高齢化の中、いろいろな場面に対応する柔軟な
姿勢がますます大切だなと感じた次第です。

◇幹事報告
○12月7は(金)例会終了後、理事会を開催します。
○12月14日（金）の例会は年次総会となっておりますので
全員ご出席ください。
○12月21日（金）の例会は「忘年家族懇親会」の為、時間を
18時に変更して開催いたします。欠席の方はメークアップを
お願い致します。
○12月28日（金）の例会は定款6条第1節Ｃにより休会しま
す。

◇各員会報告
＜親睦委員会＞
○12月21日(金)18時より博多都ホテルにて忘年家族懇親
会が開催され「お友達クラブ」の演奏もあります。
ご家族お誘い合わせの上ご出席ください。

○福引商品をご提供いただける方は、当日お持ちいただい
ても結構です。
○ご夫人の会（たつ美会）を復活させたいと考えています。



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

卓 話

累計 ４８８，０００円 達成率３７．５％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ４５，０００円

＜米山記念奨学委員会＞
○浅野秀樹会員に米山功労者マルチプルの感謝状が届いて
おります。

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました！
徳永 兼男君 御仏前を頂き有難うございました。
鈴木 元君 今日は私の62回目の誕生日です。

角川様、渡辺様、田尾様、本日の卓話有難う
ございます。

三笠 和雄君 16日のソングリーダー休んで失礼しました。
長谷川裕一君 高島市長の会は、12月5日から1月30日に

変更になりました。1月26日、27日、恒例の
遠州流茶道家元をお迎えしての点初めを
「やずや茶道会館」にて行います。
皆さん是非お越し下さい。会費制です。

本山 茂夫君 若僧会に沢山ご参加頂き有難うござい
ました。次回のご参加も宜しくお願い致します。
美味しいお店をご紹介下さった鬼倉さん、
有難うございました。

後藤 圭介君 16日は楽しいテーブル会となりました。
有難うございました。

濱野 良彦君 本日11月30日は「絵本の日」です。
「絵本と図鑑の親子ライブラリー」を日本
記念日協会に登録しました。

平田 文夫君 本山さん、鬼倉さん有難うございました。
Ｄ，Ｇテーブル会 皆さんの気持ちです。
伊原ルリ子君 お休みが続きました。申し訳ありません。
一村 正二君 早退します。

佐々木健一君 メークアップが続きました。
※スマイル箱への一層の協力をお願いします。

「博多港の将来に
向けての戦略」

博多港振興協会

会長 角川 敏行様

計画部長 渡辺 恭順様

１１月２２日に第９回「若僧会」を「たくみ家」にて行いました。

１１名の参加者は那珂川の夜景を見ることもなく、よく食べ、
よく飲み、時間を忘れるくらい話に花が咲きました。

今回から幹事を引き受けましたが、今後も楽しい「若僧会」を
目指そうと思います。（本山）

11月17日（土）ハーモニカフレンズの慰問演奏会が早良区
干隈の介護老人福祉施設「たちばな」で開催されました。
メンバーの川路静雄元会員（前列奥より3人目）は約1年間
すい臓癌による辛い闘病生活を、持ち前のガッツと明るさ
で前向きに送っておられましたが、薬石の効無く11月27日、
64歳という若さで卒然と逝かれました。
心よりご冥福をお祈り申し上げます。（土井）

１１月１６日に鬼山会員のご配慮により八仙閣にて楽しいＣテー
ブル会を開催する事ができました。

又、この日は３年４ヶ月ぶりに衆議院の解散という歴史的な日と
重なりまして、会長幹事をはじめ皆さんと今後の日本（ちょっと大
げさですが＜笑＞）について話し、非常に有意義な時を過ごしま
した。あっという間に２時間の予定を３０分以上オーバーしてお
開きとなりました。皆さまお疲れ様でした。（後藤）

～・ ～・ ～・ ～・ ～・～・ ～・ ～・ ～・ ～・～・ ～・ ～・ ～・
１１月２１日、D・Gの合同テーブル会を今泉の“美・フレッチェ”
で開催しました。坂本会長、西原幹事にもご参加いただき、総
勢８名でのテーブル会となりました矢頭さんのブータンの話に、
一同、感心するやら、笑いころげるやら・・・・・。最後は健康の
話から、高度医療の話まで、美味しいフランス料理とワインを
堪能しながら楽しい時間を過ごすことができました。お世話い
ただいた矢頭さん、ありがとうございました。（古賀）
～・ ～・ ～・ ～・ ～・ ～・ ～・ ～・ ～・ ～・ ～・ ～・ ～・



福岡東南ロータリークラブ
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副会長
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創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
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２０１２～２０１３年度国際ロータリー会長
田中作次

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

坂 本 文比古

浅 野 秀 樹

西 原 孝四郎
奉仕を通じて

平和を
Peace through 

Service

2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年１２月１４日 No．２２

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「年次総会」

■（１２月２１日）卓話予定

「忘年家族懇親会」

１８時 お昼の例会を変更して開催

■（１２月２８日・２０１３年１月４日）卓話予定

「休会」 定款第６条第１節Ｃにより

■（１２月７日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 １２月７日 前々回 １１月１６日

会員総数 ７３名

免除会員数（1４名中） ９名

出席会員数 ４２名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ４名

合 計 ５６名

出 席 率 ７５．００％

会員総数 ７３名

免除会員数(1４名中） １０名

出席会員数 ４１名

メークアップ １６名

欠席会員数 ２名

合 計 ６９名

修正出席率 ９７．１０％

●聖 夜

●ブルー・クリスマス

●戦場のメリークリスマス / 坂本龍一

●シルヴァー・ベル

●メリー・リトルクリスマス

家族月間

７日（金）定例理事会（例会終了後）
１４日（金）「年次総会」誕生祝
２１日（金）「忘年家族懇親会」１８時
２８日（金）「休会」

定款第６条第１節Ｃにより

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○いよいよ12月にはいり、今年もあと僅かです。毎日
何かとお忙しいことと御拝察申しあげます。

○先日、小松裕会員のご配慮により、ALSOK主催の
吉田沙保里さん、伊調馨さんの祝勝会にお招き頂き、
ALSOK-ビール／ワインなど、参加したメンバーと楽しい
時間を持たせて頂きました。心より感謝申しあげます。

○同じ4日より衆議院議員選挙の公示がなされましたが、
見てみますと政党数は揃いも揃って10いくつもあります。
しかも争点は原発・消費税・社会保障・ＴＰＰのようです。
どの政党も人のため国民の為と言っています。

人と為と書いて“偽（いつわり）”と読みます。何だか政治
家と言われる方々の心の奥底が冷たく感じられます。

○安岡正篤先生は「人物の見分け方」として、呂新吾
（ろしんご）の呻吟語（しんぎんご）より次の様に教えてく
れています。 「大事・難事には担当を看る。逆境・順境
には襟度（きんど）を看る。臨喜・臨怒には涵養（かんよ
う）を看る。群行・群止には識見を看る。」

つまり大事難事が起こった時は、人の担当力を看るだ
けではなく、自分自身がどう対処し得るかと内省するこ
とに意味がある。襟度の“襟”は心であり、“度”は度量
のことを言っています。「臨喜臨怒に涵養を看る」は、喜
びや悲しみに際して恬淡（てんたん）としているとか、悠
揚（ゆうよう）としていることなどのことを言います。

「群行群止」とは、大勢の人間と一緒の行動をしていると
きこそ、識見が現れてくると言うことだそうです。

○私は政治こそは“理と情”だと考えています。国会を目
指している以上 国政を中心に考える。その考えの根底
には家族があり、地域があって、その上に政策が出てく
る物だと思っています。 今、日本はグローバル経済の
中での行動が問われているようです。 同じ日本人であ
りながら、それぞれの立場で意見が大きく分かれるよう
な体験をよくします。この伝統ある、素晴らしい国に日本
人として、根を張って生きている事を忘れずに事を進め
て頂けるように願ってやみません。



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

◇幹事報告

○豊前西RCの例会場が2013年1月4日より築上町リサイク
ルプラザ講義研修室に変更になります。

○本日7日（金）例会終了後、理事会を開催しますので理事
会構成員の方は出席下さい。

○12月14日（金）の例会は年次総会となっておりますので、
全員ご出席下さい。

○12月21日（金）の例会は「忘年家族懇親会」のため お昼
の例会時間を18時に変更して開催いたしますので当日欠席
の方は他クラブにてメークアップをお願い致します。

○12月28日（金）、1月4日（金）の当クラブ例会は定款第6条
1節Cにより「休会」致します。

◇各委員会報告
＜親睦委員会＞
○12月21日（金）18時より開催の忘年家族懇親会には、現在、
会員43名、ご婦人14名などを含めて、合計69名の参加となっ
ています。まだまだ席がありますので、会員ご家族の皆様多
数ご参加をお願い致します。

尚、福引き商品の提供をお願い致します。

＜ローターアクト委員会＞

（福岡東南ローターアクト幹事：矢野君）
○11月、12月のローターアクト例会に松尾先生、平田先生、
矢頭先生、浅野先生ご出席、ありがとうございました。

○来年3月10日に恒例のバザーを予定しています。
本日レジュメをお配りしていますのでご参照いただき、バザー
商品のご提供を何卒宜しくお願いします。

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

「 塩を売って緑を買う男の話 」

(有)バンベン

代表取締役 坂本 毅様

卓 話

本山 茂夫君、松尾幸靜君、筒丸貴行君、
清原一貴君 小松さん先日はお世話になりました。

ありがとうございました。
穐好 幸男君 小松さん吉田・伊調祝勝会にお招き

いただき、ありがとうございました。
田中 雄二君 徳永さん、加藤さん先日は有難

うございました。
松藤 浩君 加藤さんありがとうございました。
矢頭 美世子君 会員アルバムありがとうございま

した。
宮野 祐輔君 天神警固公園のスケートとメリーゴーラ

ンドの招待券を受付に置いています。
お孫さんとどうぞ。

鑓水 寛君 ゴルフ優勝・入賞
ゴルフ会、またドンケツでした。

石川 哲也君 早退します。
加藤さんありがとうございました。

前田 嘉秋君 早退します。
松尾聡君 メークアップが続きました。

土井さんいろいろありがとうござ
いました。

合 計 ２０，０００ 円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ５０８，０００円 達成率 ３９．１ ％

１１月３０日にＢテーブル会を「しばこ」で行いました。会長、幹事
にご参加いただき、七名での開催となりました。ふぐ料理とひれ
酒を頂きながら和気あいあいと親睦を深め、気がつけば時間
オーバー、危うく写真撮影を忘れるところでした。（土井）
～・ ～・ ～・ ～・ ～・～・ ～・ ～・ ～・ ～・～・ ～・ ～・ ～・

12月4日グランド・ハイアット福岡にて、ＡＬＳＯＫ女子レスリングの
「吉田・伊調オリンピック三連覇祝勝会－吉田沙保里国民栄誉賞受

賞」パーティが開催されました。当クラブからは、会長、幹事を始め多く
の会員にご参加頂き、総勢580名の皆様にお祝いして頂きました。
吉田・伊調の両名は皆様の応援のおかげで偉業を達成できたことに感
謝すると共に、四年後のリオデジャネイロオリンピックでの四連覇を目
指します。今後とも吉田・伊調に応援宜しくお願いいたします。（小松）※スマイル箱へのご協力お願いします。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１２～２０１３年度国際ロータリー会長
田中作次

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

坂 本 文比古

浅 野 秀 樹

西 原 孝四郎
奉仕を通じて

平和を
Peace through 

Service

2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年１２月２１日 No．２３

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「忘年家族懇親会」

１８時

■（２０１３年１月１１日）卓話予定

「脱原発は≪日本国家の打ち壊し≫」

福岡大学客員教授

永野芳宣様

■（１２月１４日）例会の記録

◇出席報告 出席委員長

当 日 １２月１４日 前々回 １１月３０日

会員総数 ７３名

免除会員数（1４名中） １３名

出席会員数 ４２名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ５６名

出 席 率 ７６．３９％

会員総数 ７３名

免除会員数(1４名中） １１名

出席会員数 ４２名

メークアップ １７名

欠席会員数 ０名

合 計 ７０名

修正出席率 １００％

忘年家族懇親会のためピアノ演奏は

ありません。

家族月間

７日（金）定例理事会（例会終了後）
１４日（金「年次総会」誕生祝
２１日（金）「忘年家族懇親会」１８時
２８日（金）「休会」

定款第６条第１節Ｃにより

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○皆様 こんにちは。来週は忘年家族懇親会で昼の例
会は今年最後です。１年間お世話になり有難うございま
した。７月から会長を拝命しましたが皆様のご協力に感
謝いたします。

○２０１４～２０１５年度国際ロータリー第２７００地区ガ
バナー・ノミニーに、北九州市保険福祉局 医務監で小
倉東ＲＣ所属の熊澤淨一氏が決まりました。

○１２月は家族月間です。井出ガバナーによりますと
ハーバート・ブラウンＲＩ会長が世界平和は地域・家族か
ら始まると主張され「家族週間」が定められ、ジョナサ
ン・マディアベ会長から「家族月間」になったそうです。

井出ガバナーは「家族が仲良く助け合う関係になけれ
ば何事もスムーズに運ばない。家族がすべての始まり、
ロータリアンも家族の理解、暖かい援助がなければその
活動に積極的に参加できない」と言っています。是非、
来週の忘年家族懇親会にはご家族で参加いただき家
族の絆を深めていただければと考えています。

ノーベル賞の山中伸弥教授のお母様は授賞式に夫の
形見の腕時計をして出席したそうですし、先日亡くなっ
た小沢昭一さんは子供のころ父親から買ってもらった大
凧をなくしてしまいました。怒られるかと思ったら父親が
自転車の荷台に乗せてくれて遠くまで探しに行ってくれ
たそうです。みつかりませんでしたが父親がボソッと「ま
た買ってやるよ」と言ったそうです。後年、小沢さんはそ
の無言の背中をよく思い出したそうです。ある母親が夫
をなくし郷里に帰り女手ひとつで５人の子を育てました。
末っ子が環境に馴染めず引きこもり、不登校になりまし
た。母親は貧しい生活の中でこの子に死んだ父親のこ
とを繰り返し、繰り返し話して聞かせたそうです。この子
が後の福沢諭吉です。どんな状況にあっても堅い絆で
結ばれているのが家族です。

私たち東南ＲＣのメンバー同士、家族のような強い絆を
築ければと願ってやみません。来年もよろしくお願いい
たします。



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長土井通誉 ：副委員長松尾 聡 ：委員穐好幸男 ：本山茂夫

累計 ５４９，０００円 達成率４２．２％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ４１，０００円

◇幹事報告

○１１月３０日が絵本の日になりました。当クラブの濱野会員、
本山会員の運営する医療法人「元気が湧くこどもの歯科」が開
設した絵本と図鑑の民間図書館「ビブリオキッズ・ビブリオベイ
ビー」が制定しました。絵本を通して子供たちの感性を育てそ
の教育的文化的活動を広めるのが目的で、この日は、近代絵
本の魁となった瀬田貞二氏の「絵本論」が発行された１９８０年
１１月３０日に因んで定められました。

○２７００地区ライラ青少年育成委員会より、さらなる地区活動
の充実を図るためにライラについてのアンケート依頼がまいり
ました。理事会で協議の上各設問に回答し返送しました。
○土師会員の退会が承認されました。

○１２月２１日の例会は「忘年家族懇親会」のため１８時に変更
して開催します。欠席の方はメークアップをお願いします。

○１２月２８日、１月４日の例会は定款第６条代１節Ｃにより「休
会」いたします。

○壱岐ＲＣよりお知らせ １月より例会場が壱岐氏一支国博物
館３階講座室に変更。クラブ事務所は変更ありません

◇各委員会報告

＜親睦委員会＞

○１２月５日開催のゴルフ例会成績発表

○１２月２１日忘年家族懇親会には会員ご家族の皆様多数の
ご参加をお願いいたします。
○１２月誕生会員 おめでとうございます

７日水内建雄会員 ９日田中里美会員 １０日白水和博会員

１４日三笠和雄会員１８日江口秀人会員 ２１日穐好幸男会員
２４日 高本佳一会員

◇社会奉仕委員会
○先月頂いた東日本大震災被災地復興支援の義援金４４，５
００円を１２月７日に送金しました。岩手県大船渡町の公園に
設けられる「鎮魂愛の鐘」の設置費用として使われます。

◇土師会員退会挨拶
入会以来５年８ヶ月お世話になりありがとうございました。当ク
ラブの益々の隆盛と会員各位のご健勝、ご繁栄をお祈りいたし
ます。
◇例会運営委員会
【スマイル箱】 ありがとうございました！

田中 里美君 原先生イタリアのワイン
ご馳走様です。

濱野 良彦君 天神アクロスで絵本の日制定記念
式典を行いました。

土師 克己君 久しぶりに双子座流星群を見ました。
福迫 隆君 井上さんありがとうございました。
石川 哲也君 徳永さんありがとうございました。
高本 佳一君 竹田さんお世話になりました。
田中 雄二君 徳永さんありがとうございました。
西原孝四郎君、鬼倉 潔君

濱野さん、本山さん絵本の日制定
おめでとう。

三笠 和雄君、田中 里美君、江口 秀人君、
穐好 幸男君 誕生祝いありがとう。
清原 一貴君、坂本文比古君、西原孝四郎君

小松さん写真有難う。

松尾 新吾君 メークアップが続きました。
田村 昭典君、中島正勝君、佐々木健一君

早退します。
※スマイル箱へのご協力お願いします。

年次総会

◇２０１３～２０１４年度役員、理事が承認されました。
会 長 浅野 秀樹君
副会長 仲島 英二君
直前会長 坂本 文比古君
幹 事 宮野 祐輔君
会 計 山川 正翁君
Ｓ．Ａ．Ａ． 片山 健二郎君
理 事 安東 清美君、濱野 良彦君、長谷川裕一君

本多 修一君、一村 正二君、中島 正勝君

◇浅野秀樹次期会長挨拶
ならぬ堪忍するが堪忍の精神でがんばります
◇２０１４年２７００地区大会について
（福迫大会実行委員長より説明）
２０１４年２７００地区大会を東南ＲＣが担当します。
会場は国際会議場を押さえました。勉強のため来年４月の
地区大会は全員参加して下さい。

～･～・ ～･～・ ～･～・ ～･～・ ～･～・ ～･～・ ～･～・ ～･
12/5 太宰府ゴルフ倶楽部にてゴルフ会が行われました。
参加者12名。寒風の中で悪戦苦闘しながらも、親睦を深め
ることが出来ました。結果は実力通り毛利さんの優勝。

尚、毛利さんは翌日ホノルルマラソン参加のためハワイに発
たれるということでした。自己ベストの完走を祈念します。
次回は春の開催です。多数のご参加を歓迎します。（前田）


